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Вместо пролога

 

Ходил он от дома к дому,
Стучась у чужих дверей,
Со старым дубовым пандури,
С нехитрою песней своей.

А в песне его, а в песне —
Как солнечный блеск чиста,
Звучала великая правда,
Возвышенная мечта.

Сердца, превращенные в камень,
Заставить биться сумел,
У многих будил он разум,
Дремавший в глубокой тьме.

Но вместо величья славы
Люди его земли
Отверженному отраву
В чаше преподнесли.

Сказали ему: «Проклятый,
Пей, осуши до дна…
И песня твоя чужда нам,
И правда твоя не нужна!»

В этом стихотворении, написанным 18-ти летним поэтом, не снискавшим славы на твор-
ческом пути, но ставшим знаменитым на весь мир в иной ипостаси, очень правильно раскрыта
тема взаимодействия человека, владеющего Знанием с  толпой современников, поражённых
вирусом лжи.

Позже в книге я вернусь и к этому стиху и к его автору – человеку, посвящённому во мно-
гие тайны Мироздания, чтобы там не говорили о нём сознательные лжецы и просто недалёкие
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люди. Такова судьба знающих людей – их боятся и ненавидят те, кто желает господствовать
над народами, скрывая от людей сокровенные знания. Из-за ненависти и зависти их обливают
помоями те, кто прячет Знания от людей. Ведь Знание не только сила, это ключ к управлению
всем и вся.

Но их всё равно любят в народе. За правду, за бескорыстность, за правильность поступ-
ков. И за те крупицы Знаний, что они успели дать.
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Вступление

 
Для меня сейчас самое страшное – это осознавать, что вокруг меня сотни тысяч

абсолютно равнодушных, абсолютно не  просвещённых людей. Людей, у  которых
даже нет желания знать правду, думать и анализировать. Они считают меня сума-
сшедшим, когда я говорю им то, что никогда не скажут по телевидению.

В былые времена, когда Солнце было Богом а люди людьми. Когда правители выбира-
лись из числа лучших воинов и мудрецов, а семьи имели по шестнадцати и более детей – всем
наукам детей учили их отцы. Так из поколения в поколение передавались знания. И сокровен-
ные – о Вере и Веде. И прикладные, те, которыми владел сам отец. Так кузнец с детства при-
учал своих детей к молоту и наковальне, а воин к мечу и луку. И к порогу взросления все дети
уже были Мастерами, достойными своих отцов, а идя по этому пути дальше, превосходили
своих отцов и в знании и в умении. Таким образом, получался тот самый прогресс, о кото-
ром сейчас все говорят, но который развернулся и мчится теперь в другую сторону, превратив-
шись в регресс. Во времена прошлые и для большинства людей безвозвратно утерянные, весь
быт и вся жизнь семьи, общины, Рода способствовали развитию личностей. И умственному
развитию и физическому и самое главное – духовному. Сейчас же весь смысл каждого госу-
дарства состоит в том, чтобы люди все свои силы тратили на работу, кормя, таким образом,
жирующую верхушку и помирали, не доживая до пенсионного возраста, дабы не быть обузой
и лишним источником трат уже наворованных у них денег. Главная задача всех государств без
исключения – найти тот баланс зарплаты и прожиточного минимума, который позволит людям
не сдохнуть с голода раньше времени. То есть работать наша участь – работать на них за еду
и за сомнительные развлечения. Государства из тех, где правители поумнее, дают чуть больше,
чтобы не было ропота и было положительное сравнение с соседями. А у нас в России нынче
жулики без тормозов. Уверенные в том, что народ стянет потуже пояски и продолжит пахать,
они наглеют без всякой совести. С каждым заседанием законодателей появляются всё новые
и новые методы отбора «лишних» на их взгляд денег у населения. А чтобы недовольных было
меньше, в нашу жизнь внедрено много изобретений. Это и алкоголь с наркотиками, телеви-
дение с нескончаемыми сериалами и шоу-программами, зомбирование новостями от средств
массовой информации с единым по всем программам алгоритмом: 1. В мире всё плохо; 2.
У нас, местами, бывает тоже подворовывают, но за это сажают, ну или пересаживают на другую
должность, если очень много украл, как Сердюков; 3. Власть – молодец! 4. Новости спорта
и погода. Даже интернет, который становится на наших глазах всё более и более цензурным,
теперь не так свободен. И если раньше любому вашему запросу в поисковике соответствовал
хотя бы один порносайт, то сейчас по любому запросу в первых рядах сайты «правильных»
компаний, учащих любить власть.

А  начинается процесс «оцивилизовывания», а  точнее разрушения родовых связей
и создания раба-биоробота вместо личности, с самого рождения. Если раньше рожали детей
в своём доме, а родильные дома были для бездомных и в большей степени для «жриц любви»,
то сейчас родить дома это извращение. Как, без врача??? А вдруг там не ребёнок, а неве-
дома зверушка? Вдруг осложнения?! А в родильном доме ребёнок в первые дни своей жизни
сразу же оторван и от матери и уж тем более от отца и остальной семьи, да ещё получает в кровь
целую кучу болезней в виде прививок.

Потом школы среднего образования. С самого раннего возраста, когда малыш не спо-
собен ещё сомневаться в словах старших, да ещё таких умных взрослых людей, называемых
школьными учителями, и впитывает как губка полученные знания, в него вливается нужная
злодеям программа для создания очередного раба. И вместо ярких личностей в итоге мы имеем
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среднестатистических остолопов выпускников. В школах дети вне зависимости от своих спо-
собностей, наклонностей и природного склада ума и тела, учатся одному и тому же: на 99%
ненужным наукам, которые никогда в жизни им не пригодятся. Ну, скажите мне, для чего поэту
нужна математика и химия? Для общего развития? А не лучше бы ему дать больше знаний
в области литературы, родного языка, истории Рода и Мира? А воину что делать со знаниями
по литературе? Во время копания окопов Тёркина читать? Вариант, конечно, но лучше бы
больше силовых тренировок, навыков владения оружием, тактики военной. Но этому никто
вас в школе не научит. Специальности, в лучшем случае, вы начнёте обучаться в учебных заве-
дениях следующей ступени. Но вам к тому времени уже будет более 16 лет – возраст, когда
информация больше проскакивает мимо ушей. К этому времени все мысли молодого человека
и юной барышни уже связаны с процессом межполовых отношений (в прошлом для создания
семьи, ныне в большинстве случаев, «ради просто погулять»). И от этого никуда не денешься,
гормоны своё возьмут вне зависимости от строгости родителей и загруженности учёбой и рабо-
той. А в прошлом к этому времени дети уже начинали превосходить своих родителей и в общих
знаниях и в ремесле. Не открою секрет, что для любого человека сказанное отцом всегда пере-
весит то, что скажет самый мудрый гуру. И не потому, что отец обязательно умнее. А потому,
что отец. Это гены. Есть такие в нас червячки, которые отвечают за наследственность. Но это
не единственная их задача. Ещё за  счёт них мы помним каждое слово наших отцов. А то,
чему учат самые маститые преподаватели можем забыть, если какое-то время не повторяем
и не зубрим. Слово отцовское усваивается вне зависимости от того хотим мы этого или нет.
Гены за это отвечают и отвечают конкретно, выражаясь языком 90-х. А мудрость преподава-
телей, даже, если в отличии от лирического героя песни Аллы Пугачёвой, вы слушали очень
внимательно, забудется без повторения (матери учения) и практики (видимо, учения отца).
Поэтому в прошлом все дети становились Мастерами. А в нынешнее время мы имеем массу
невежд и специалистов, к которым страшно обращаться за помощью по их специальности.

Можно долго перечислять все приёмы, используемые властителями для отупения масс,
ведь люди мыслящие правильно и понимающие свою свободу по праву рождения вряд ли бы
стали терпеть то, что сейчас считается нормой жизни. Умные и свободные люди не нужны
государствам, точнее тем, кто со всего этого имеет гешефт, как скажут родоначальники всего,
что связано с нетрудовыми доходами.

Это и прививки, после которых практически нет здоровых детей. А вырастая они стано-
вятся рабами фармацевтов и врачей. Заметьте, именно врачей, а не целителей, знахарей, док-
торов, наконец. Хорошего человека врачом не назовут.

Это и то, во что превратился спорт. Некогда состязание лучших атлетов превратилось
в сплошное шоу, то самое зрелище, которое так нужно народу, чтобы ощущать себя кем-то,
кроме рабов, пашущих за еду на дядю. Только по дороге домой человек стал задумываться
о том, что жизнь проходит не так, как хотелось бы, а в рабстве у чужого дяди, который к тому же
ему, своему рабу хлеба и то мало даёт. А тут по телевизору Спартак с Динамо играет! Какие там
мысли, отойдите все, а то сейчас нашим забьют! И после просмотра матча либо эйфория, как
будто в твоей жизни что-то в лучшую сторону изменилось, или горе, как будто кто-то люби-
мый умер. А ведь задумайтесь – ваша жизнь как была, так и осталась никчёмным конвейером
на чужом заводе. Вне зависимости от того футболисты в каких майках закатили больше мячи-
ков в чужой огород. Но ваша жизнь вас уже больше не тревожит. Есть повод выпить за победу
или залить горечь поражения футболистов в майках любимых цветов. А смысл жизни? А какой
смысл, если наши проиграли? Или выиграли? Да никакого. Спать пора, завтра на работу рано
вставать. Вот вам и «Все на Матч!»

А то, что сделали и продолжают делать с образованием? Мало того, что отцов вырвали
из числа учителей той самой работой на дядю, без которой невозможно прокормить семью.
Образование, которое было в  СССР не  самым плохим в  мире, уничтожают и  продолжают
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уничтожать своими директивами и  постановлениями вредители, поставленные ответствен-
ными за развал образования. Да, не для улучшения образования назначаются министры и иже
с ними, а для завершения процесса отупения народных масс. Этому служат создающиеся новые
системы обучения детей, начиная с детских садов. Не буду даже говорить о ЕГЭ и прочих
нововведениях в школах, на кухнях все вы внутри своей семьи эту дрянь и без меня обсу-
дили. Обсудили, осудили и крепкими словечками плотно обложили. А вредители, которые всё
это внедряют, всё ещё сидят и руководят нами и нашими детьми. Им на ваши кухонные раз-
говоры плевать. Не вы им зарплату платите. То есть платите, конечно, именно вы. Своими
налогами. У властителей своих-то денег нет. Только то, что наворовали у народа. Сами-то они
хлеб не растят, руду не добывают, никакой пользы не приносят. Только потребляют. Но в этом
они достигли совершенства. Точнее стремятся к нему. Ибо чем больше хапаешь, тем больше
хочется. До чесотки, до дрожи в коленях. Стали бы таких чиновников терпеть свободные люди?
То-то и оно, что нет. А мы терпим. И не потому, что терпеливые с детства, а потому, что рабы.
Потому, что если кто тяфкакть громко начнёт, с таким расправятся как с рабами на рудни-
ках – плёткой да копьём. Власть отделилась от народа не только стенами своих вилл и зам-
ков, заборами и личной псарней. Но её охраняют силовики – полиция, прокуратура, прочие
прихвостни власти. Численность непосредственной охранки «первых лиц» и тех, кто рядом,
уже превосходит действующую армию. Охрана верхушки обходится бюджету в 150 раз дороже,
чем содержание армии со всей её бронетехникой. С кем собрались воевать наши правители?
С внешним агрессором или с собственным народом? Ответ очевиден. Внешних агрессоров они
не бояться, они все свои сбережения в их банках откладывают, виллы на их территории поку-
пают, детей туда переселяют сначала на обучение, а потом и на ПМЖ. А вот народа боятся.
Сильно боятся. Зачем такие высокие заборы на Рублёвке, такая охрана, зачем эти, доставшие
уже всех, процессы перегораживания улиц на время проезда колонны членовозов бронирован-
ных лимузинов с мелкими и крупными чиновниками и их многочисленной охраной? Страшно
господам. Знают, что терпение бывает и кончается. Знают, что не все окончательно отупели
и оскотинились. Знают, что ненависть к ним может перебороть и страх и боль и даже здра-
вый смысл, который удерживает от выстрела в отдельно взятого чиновника, подсказывая, что
этим систему не изменишь. Доведут. И прозвучит выстрел. И изменит. Всё изменит. Только
начнётся и не остановишь. Это как лавина будет. Как то, чего они ждут, отрабатывая полную
эвакуацию всех членов в сжатые сроки в 2010, когда горели торфяники и дышать в столице
было нечем. Всё дерьмо правительство тогда из Москвы улетело в три дня! Рейсы отклады-
вались для обычных людей, а улетали члены и их дамы с карманными собачками в розовых
сумочках. Но что-то мне подсказывает, что когда прозвучит первый выстрел и лавина начнёт
движение, будет поздно. И никакая охрана тогда не поможет. Никакие заборы. Никакие обе-
щания и клятвы.

Но я отвлёкся. Книга не об этом. Книга о моих детях. Я, как любой отец, очень люблю
своих детей и хочу передать им всю мудрость своих Предков и те крохи знаний, которые уда-
лось получить лично. Так получилось, что мне дана редкая способность помнить в этой жизни
все прошлые воплощения своей Души. И за счёт этого я могу рассказать своим детям мно-
гое из того, что по телевизору или в интернете преподносят в исковерканном, извращённом
виде. Или просто умалчивается. Я хочу, чтобы они знали Правду. Сами жили по Правде. Ведь
нет ничего более необходимого человеку, чем чистая совесть, уверенность в своей правоте
и духовная сила. А всего этого не может иметь человек не ведающий, человек неверующий,
человек беЗсовестный.

Надо отдать должное моим сыновьям. Они с самого детства чересчур любознательные
и хорошо понимающие всё, что я им говорю. А самое главное делающие свои собственные
выводы. Иногда неожиданные, но главное, что свои. Ибо главное, чему я хочу их научить –
это способности мыслить самостоятельно, а не штампами, спущенными свыше (или сбоку,
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а чаще в наше время с самого дна), иметь своё собственное мнение, искать ответы на пра-
вильные вопросы, а для начала этими вопросами задаваться. Общаясь с детьми на темы более
серьёзные, чем футбол или козявка из носа, в очень скором времени вы станете получать такие
вопросы, как:

Кто мы, люди? Откуда мы взялись? Для чего мы нужны? Почему именно на этой планете?
А потом ещё интереснее и сложнее: Как за короткий исторический срок полностью поменя-
лась флора и фауна нашей планеты, сменив эпоху динозавров на царство людей, изначально
явно не приспособленных к выживанию в дикой природе? Почему с точки зрения всех совре-
менных учебников самая отсталая цивилизация славян занимает самую большую территорию
на планете? Как мог народ, до недавних пор лаптем щи хлебавший, побеждать во всех войнах
всех времён, иметь один из самых сложных и многообразных языков для общения, причём
как письменный, так и устный? Почему многие артефакты, которые находят археологи-люби-
тели, но которые не вписываются в официальную версию развития цивилизации, скрываются
от людей, а не меняют историю? Зачем находки, опровергающие точку зрения учёных мужей,
подгонять всеми правдами и неправдами под общепринятую лживую «историю»? Кто и для
чего распространяет ложь о нашем прошлом?

Обо всём этом и не только я уже говорил и продолжаю говорить со своими сыновьями.
И вы можете найти ответы на все эти вопросы в этой книге. А можете и не найти. Дело очень
индивидуальное. Но это не главное. Главное – чтобы после прочтения, Вы стали задаваться
вопросами. А кто-то, возможно, начнёт искать на них ответы. Будет очень здорово, если мой
читатель, пойдёт своими собственными путями в поисках истины. Я не хочу, чтобы читающие
эту книгу стали адептами моих теорий. Я хочу, чтобы вы мыслили сами. Парадокс в том, что это
лучше, даже если найденные вами ответы будут неправильными. Потому, что неправильными
они быть не могут. У каждого человека, имеющего Душу, своё восприятие. Свой угол зрения,
с которого видно чуточку не так, как если бы он смотрел с другой стороны. В нашем маломер-
ном мире невозможно воспринимать объекты сразу со всех сторон да ещё и изнутри. Это удел
более многомерных миров. Так же и с теориями. У каждого своё восприятие, но лучше своё
неправильное, чем чужое. Ибо оно тоже неправильное. Нет правильного и неправильного. Всё
очень относительно. И если ваша Вера и Веда говорят – так! Значит для вас так и никак иначе.
И это прекрасно.

Надо понимать, что знания, которыми снабжают нас чужие люди в общеобразователь-
ных школах, не являются истиной априори. Особенно это касается такой науки как история.
Изначально те первоисточники, на которые сейчас опираются деятели от науки, создавались
под диктовку заинтересованных лиц, а  не  по  факту событий. Историю пишут победители,
слышали такую фразу? Добавлю. Историю пишут ушлые подхалимы, а не сами победители.
А после переписывают новые льстецы в угоду новой власти. И так испокон веков. Все совре-
менные учебники истории пишутся в соответствии с принятыми за века лжи алгоритмами. Как
и все религиозные книги. Как реклама, заполонившая все СМИ. Как политические программы,
которые никто никогда не выполняет и даже о них не вспоминает после выборов – не для того
писались. Не утонуть в этом потоке многовекового вранья можно только одним способом –
включив свой генетический фильтр. А ещё научится, общаясь с Землёй-матушкой. Она, Земля
наша, свидетельница всего того, что и как было на самом деле. И свидетельница не безмолв-
ная. Просто не все умеют с ней разговаривать. Или ей, Земле, неохота болтать со всеми под-
ряд. Она ведь тоже существо живое и с характером. Существо намного более высокоразвитое,
чем мы с вами. Отношения нас, людей, с планетой, на которой мы живём, можно сравнить
с отношениями любого человека с бактериями и микробами, которые живут в нас и на нас.
Много вы общаетесь с ними? А как заболеете по их вине, так сразу таблеткой их! Вот при-
мерно так и наша планета. Главное её отношение к нам – это терпение. Она терпит нас, пока
совсем плохо не стало от нашей деятельности, а потом выпьет таблетку, когда больше невыно-
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симо терпеть. И очередной, разрушительной для планеты, цивилизации людей приходит конец.
Учитесь слушать Землю. Не делайте ничего, что способно погубить её. Берегите природу род-
ного края, да и в гостях не разрушайте ничего без особой на то надобности. Общайтесь с Солн-
цем, с деревьями, с валунами-исполинами, с водами морей, океанов, рек и ручьёв. Они многое
могут рассказать людям, умеющим их слушать. А ещё – это главное, что даёт нам возмож-
ность жить на Земле. Не партии и правительству мы обязаны Жизнью, а родителям своим да
всему вышеперечисленному. Общайтесь с Мирозданием во всех его проявлениях, оно охотно
делится Знаниями с теми, кто их ищет. Общайтесь и с людьми. В любом человеке есть что-то
интересное. Любое общение – есть развитие. Даже общаясь с маленькими детьми мы можем
получить в момент общения такие откровенные знания, которых не найти ни в одной библио-
теке и даже (о, простите меня интернет-задроты, на святое покушаюсь!) в «википедии». Всё
дело в желании, способности правильно слушать и правильно воспринимать информацию.

А книги… Книги читать нужно. Но, не забывая включать тот самый фильтр. Отметая то,
что не укладывается в Ваше личное восприятие Мира. Бойтесь стать слепым адептом какой-
либо теории. Уж лучше придумайте свою, собственную. Пускай самую нелепую на первый
взгляд. Богам нужны Творцы, а не зануды-эрудиты. Изобретатели, а не зубрилы и поглотители
СМИ-шной информации. В книгах других авторов, при всём к ним уважении, много мудрости,
но чужой, не Вашей. И ни для кого не секрет, что пишут книги обычные люди, которые могут
ошибаться. И вы, любители древних летописей и архивов, имейте в виду, там тоже всё написано
обычными людьми. И в 99% случаев под диктовку, то есть по заказу. Фильтруйте, читайте
между строк, включайте своё здравомыслие и генетическую память.

Книга печатается в сокращённом варианте. Полный вариант, к сожалению, мог бы быть
интерпретирован как призыв к свержению власти и розжиг всяческих конфликтов на почве
национальности, религиозной нетерпимости и расовой дискриминации. Много у нас теперь
новых статей уголовного кодекса. Тех самых статей, которые специально придуманы для того,
чтобы неудобная властям Правда была наказуема. Правильнее сказать: неудобная Правда для
тех иноземцев, что обманом и коварством захватили власть на земле наших Предков.

Ну, и немного о моих детях, главных героях этой книги. Они все разные, у каждого свои
особенности, с каждым из них говоришь по-разному, к каждому нужен свой подход.

Надежда, моя самая старшая дочка. К сожалению, со мной не общается. Воспитана своей
мамой в духе ненависти к отцу. Попытки установить контакт в сознательном возрасте ни к чему
не привели. Поэтому в книге её нет. Жаль, что дети не понимают простой истины: разрыв
родовых связей – проблема будущих поколений, а не прошлых.

Ольга – интереснейший человечек, яркая личность и очень своенравная девушка. После
того, как я уехал из Москвы мы тоже не общаемся, но те встречи, что были до этого, оставили
в Душе чувство радости и искреннего счастья.

Игорь. Мой первый и  долгое время единственный сын. Большим забором с  колючей
проволокой между нами всегда стояла его мать. Но, тем не менее, мы смогли наладить кон-
такт и заново подружиться. А в первые годы своей жизни Игорь был настоящим папенькиным
сыночком. Я был рядом всегда, только я гулял с ним, рассказывал ему сказки и даже спал с ним.
Мама отдыхала в другой комнате. Устала после родов.

Даша. Большая боль моего сердца. Также как и Игорь, была самым близким мне чело-
вечком в первые годы. Но после мама нашла утешение в объятиях моего бывшего лучшего
друга, после чего я потерял и дочь и друга.

Вероника и Виктория – мои дочки. Да, приёмные, но от этого не менее родные. Очень
умные, смелые и образованные барышни. Вероника более усидчивая, любит книги, фотогра-
фию и всё, что требует осмысления. Вика более подвижна, легка на подъём и в хорошем смысле
этого слова экстрималка. Её увлечения – мотоциклы, всякие там пейнтболы и прочие мальчи-
шеские игрушки.
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Егор, наш с Иринкой первенец. Слишком избалован бабушками, но тем не менее очень
одарённый мальчишка. Легко справляется с математическими упражнениями, прекрасно стре-
ляет из лука, в свои 8 лет уже весь увешан медалями с разных лучных турниров. Был бы пре-
красным боксёром, если бы захотел, но пахать на  тренировках ему лениво. Поэтому ходит
на футбол, музыку и компьютерные технологии. А в боксе бы добился большего.

Яромир – мой любимчик на все времена. Самый долгожданный и самый солнечный маль-
чик на свете. Пока его будущее для меня загадка, но его биоритмы говорят о великом творении
Богов. Редкое для людей сочетание талисманов – клён, янтарь, голубой и зелёный цвет, дают
почву для раздумий о будущем шамане. Попробую лет с семи начать его обучение. Надеюсь,
не будет таким же ленивым как мы с Егором.

Светослав и Святогор. Пишу про них вместе, так как и родились они тоже вместе. Раз-
ница у них – 4 минуты. Причём старший Светослав, мне думается, вылез не по своей воле
первым, а был отправлен Святогором на разведку. В общем всё уже понятно об их характерах.
Светослав – добряк, улыбчивый и любящий всё, что его окружает. Святогор – хитрец, заговор-
щик и расчётливый тактик. Оба не по годам умны и готовы к восприятию любой информации.
Так что при них приходится рассуждать только здраво, иначе засмеют.

Вот очень коротко о тех, кто будет феерить вопросами на протяжении всей книги. В силу
возраста, многие ответы будут забыты. Для этого я и хочу оставить для детей эту шпаргалку.
А заодно и всем желающим рассказать о том: что и как было в истории нашей Земли и почему
вся правда переписана историками в кривду.
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Вероника. Светлояр-озеро, июль-2012

 
Изначально, не планировал в этой книге подробно рассказывать историю Китеж-града,

так как это материал для очень отдельной книги. Слишком большой пласт информации
и слишком большое значение для всего нашего Рода имеет это место и его история, чтобы
«поминать всуе». Но никак не получится проигнорировать нашу поездку с дочкой Верони-
кой на Светлояр-озеро. То самое озеро, что хранит тайну Китеж-града, обрастая всё новыми
легендами, домыслами и выдумками заинтересованных лиц и просто весёлых выдумщиков,
при полном отсутствии исследовательской работы со стороны официальной науки. Придётся
вставить, пусть и в усечённом изложении, всё самое важное из событий тех времён, о которых
теперь говорят как о татаро-монгольском нашествии и одноимённом иге.

Однако история самого Китежа гораздо древнее, чем события, связанные с его «исчезно-
вением». Не читайте глупости «википедии», которая говорит о том, что град Китеж построен
князем Георгием в 1165—68 годах. Начнём с того, что до Петра Первого Русь не знала слова
«год», праздника «Нового года» и летоисчисления «от рождества Христова». Так что 1173—
76 «годов» на Руси отродясь не было. Если уж и говорить о тех временах, то это были Лета 6673
—6676 от СМЗХ. Эту мою поправку, кстати, «википедия» признала и теперь там даны даты
по разным летоисчислениям. Но только эту. Саму же суть основания Китеж-града те, кто стоит
за всеми СМИ, включая эту всемирную «лжекипедию», конечно же, удалили без следа. Да,
други мои, «википедию» пишут люди, а не Боги. И не самые порядочные люди, к сожалению.
Поэтому, как и в других общедоступных источниках, найти там можно только ту информацию,
что одобрена «свыше». И я не имел в виду Богов.

Так вот, возвращаясь к постройке Китежа. Это самый первый город на этом материке,
построенный нашими сородичами, вернувшимися сюда из Гипербореи (Даарии). По преданию,
наши Предки, предчувствуя скорую гибель той самой Гипербореи, ушли на этот континент.
Тогда он попросту назывался «Старый», так как много тысяч лет до этого исхода, состоялся
исход обратный – из Асии в Гиперборею. Эти события были связаны с двумя планетарными
катастрофами, вызванными самыми настоящими военными действиями. Ни для кого, наде-
юсь, уже не секрет, что мы с вами живём в так называемом «срединном» мире, пограничном
мире, месте, где есть влияние и Тьмы и Света. На планете вечной борьбы Света с Тьмой. Да,
поздравляю тех, кто не знал. Теперь спите спокойнее, хуже уже не будет.

Так вот, в двух словах, чтобы не отвлекаться на тему другой моей книги. Многокиломет-
ровая вереница людей, ведомых Князем Яр Бусом и Волхвами во главе с одним из величай-
ших людей всех времён Велимудром, сыном Даждьбога, уходя подальше от бушующей стихии,
затопившей северо-западную часть современной Евразии, шла в сторону Репейских (Ураль-
ских) гор. На половине пути, Велимудр почувствовал мощнейший источник природных сил,
находящийся в глубине непроходимого леса. Он принял решение остаться рядом с этим источ-
ником и Князь дал ему в помощь нужное количество мастеровых людей и воинов, дабы осно-
вать поселение. Сам Князь и все люди Рода двинулись дальше, а оставшиеся с Велимудром
стали теми самыми основателями Китежа. Прорубив просеку, а точнее небольшую петляю-
щую по лесу тропу, основатели града Китежа вышли к красивому озеру, от которого шла та
самая Сила, которую почувствовали все Волхвы. Озеро было гораздо меньше по размерам,
чем нынешний Светлояр. Абсолютно круглой формы и чистейшей, прозрачнейшей воды. Хотя
было лето в самом разгаре, озеро не цвело. Растительности по берегам и водорослей в самом
озере хватало, но вода оставалась идеально прозрачной, а красивое песчаное дно видно было
на любой глубине. Вокруг озера и стали строить терема будущие китежградцы. Таким обра-
зом, именно Китеж стал первым поселением на современной Евразии, нынешней цивилизации
белых людей. Он древнее временных городов типа Аркаима и иже с ним. И уж тем более древ-
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нее всего остального. Повторюсь – из нынешней последней на сегодня цивилизации. До кото-
рой были другие, остатки которых то и дело находят археологи в Хакасии, Якутии, на Алтае
и других материках.

Китеж-град стал главным идеологическим центром, выражаясь сегодняшним языком.
По значимости его можно сравнить с современным католическим Ватиканом. Но не совсем.
Ватикан – хоть и закрытый город, но всем известный. Китеж-град же стал известен обществен-
ности уже после своей мнимой гибели. Мнимой потому, что он не погиб, а ушёл в иное изме-
рение, а на его месте образовалось красивейшее озеро Светлояр. До того момента, о Китеже
знали лишь посвящённые люди. Князья и их приближённые, так как каждый Князь в обяза-
тельном порядке должен был побывать у Волхвов Китеж-града, чтобы получить что-то вроде
благословения на княжество, а на самом деле пройти строгую проверку на достойность занять
такой пост. Знали о Китеже все Волхвы Рода, проходящие там что-то вроде испытаний на про-
фпригодность. Знали о Китеже те, кто писал историю нашего Рода и благодаря кому, до нас,
современных, дошла истинная информация о наших Предках. Как ни пытались наши враги
уничтожить всё, что с ними связано. А попыток таких только официальная история признаёт
три: во времена т.н. «смутного времени», когда пропала Либерия – библиотека Иоанна Гроз-
ного; при Петре Первом, повелевшем под страхом смертной казни собрать все книги, рунами
писанные, а позже уничтожившим их; при Сталине, уничтожившим Сухареву башню, хранив-
шую тайну Чёрной книги царя Соломона, последним известным хранителем которой был Яков
Брюс. На самом деле Чёрная книга, как называют её фантасты от исторической науки, не что
иное, как ключ к сокрытым знаниям. Точнее это книга-учебник, которая рассказывает о сохра-
нившихся фолиантах и способе их чтения. Ведь не секрет, что специалистов по чтению рун
среди т.н. «историков» нет от слова совсем. Но это только признанные факты. А борьба с насле-
дием Предков шла с начала правления Владимира 1 Кровавого и продолжается до сих пор, при
правлении Владимира 3 не менее Кровавого. Почему? Потому, что такого геноцида населения
как сейчас, наша земля не знала с того самого момента, как та самая многокилометровая вере-
ница людей пришла на этот континент и распространилась по нему. Прививки, убивающие
здоровье только что родившихся детей, лекарства, вызывающие жуткие побочные эффекты
в виде неизлечимого рака, ГМО продукты, отравляющие людей. Ядовитый воздух и вода, что
вызвано безумным количеством уничтоженных лесов и безрассудным и необдуманным коли-
чеством выкаченной и переработанной нефти и газа. Всё на продажу! Всё по карманам своим
и друзей-олигархов. А после нас хоть потоп. Это главный девиз деятельности нынешней власти.
Люди спрашивают, почему только один вечный кандидат в Президенты никогда не участвует
в предвыборных дебатах. А что он скажет? Отчитается о том, сколько среди его друзей стало
миллиардеров? Или расскажет, как ещё он собирается обирать народ? Нет. Он может отвечать
только на согласованные его аппаратом заранее вопросы, на которые подготовлены красивые
и популярные ответы. Живые дебаты, даже с проплаченной оппозицией, ему не нужны. А вдруг
что не так пойдёт? Зачем рисковать и провоцировать общественность. СМИ тщательно помо-
гает власти, от которой зависит. Смотрите как замалчиваются и исчезают в небытие лодки
«Курск», отрезанные детские головы в центре Москвы, вырубленные леса Сибири и Дальнего
Востока. Зато по всем каналам проблемы Сирии, Украины и США.

Извините, отвлёкся. А как не отвлекаться, если это касается нас, современных. Нашей
жизни и что ещё страшнее – жизни наших детей. Вы любите своих детей? Тогда готовьте их
к борьбе. Наше поколение уже не в силах ничего изменить. Мы можем только правильно вос-
питать детей и надеяться на то, что или им или уже их детям, удастся снять оккупационный
режим и взять власть в свои, народные, руки. Собственно, для этого я и пишу эту книгу. Для
наших с вами детей и внуков.

Касательно Китеж-града, его значения в жизни Рода, а также причины его исчезновения,
поросшей легендами и слухами пришлось рассказать Веронике под натиском её вопросов.
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Началось всё с  вопроса «почему в  музее Китеж-града сказали, что иногда местные
жители и паломники, приезжающие в эти места, слышат колокола, звенящие из под воды?».
Чтобы оставить в её голове правильную версию, а не музейно-википедийную, пришлось рас-
сказывать всю предысторию города.

Как я уже сказал выше, Китеж-град был построен во времена Светлого Князя Яра Буса
и сразу же стал тайным городом Волхвов. Собственно город и строили с этой целью. Вся его
славная история была неотрывно связана со всем, что творилось на Руси как до, так и после
окончательного установления границ земель нашего Рода на этом континенте. Многие Лета
именно Китеж оставался духовной столицей всех Русичей.

– Как же получилось так, что Волхвы допустили то, что сейчас творится на нашей земле?
– Это не их вина. То, что мы имеем сейчас, результат долгих лет жизни уже без помощи

Волхвов, ушедших вместе с Китеж-градом до лучших времён. Хотя, начался разброд и шатание
давно. Ещё в конце правления Князя Буса. Уводя народ подальше от бушующей стихии, теряя
ежедневно в страшном походе десятки людей, погибающих от усталости, недоедания, иногда
из-за отсутствия пресной воды, Князю удалость спасти часть Рода, но не сделать спасшихся
счастливее. Многие потеряли близких людей в этом походе, кто-то ещё в Гиперборее. Многие
были больны и все были крайне измождёнными длительным путешествием.

Остановившись и создав первые временные города на Южном Урале, наши Предки были
вынуждены одновременно вести войну с племенами, населявшими соседние районы и строить
всё новые и новые города-времянки для вновь прибывающих сородичей. Дело сложное. Для
войны нужны сильнейшие воины и они же нужны для поиска новых земель, пригодных для
строительства городов. Люди и так уставшие от длительного перехода, горюющие от челове-
ческих потерь, связанных с этим изнурительным исходом и последствиями катаклизма, унёс-
шего жизни большей части населения погибшей Гипербореи, стиснув зубы, из последних сил
выполняли требования Князя. Всем хотелось отдыха, размеренной оседлой жизни. Хотелось
создать семью или найти тех, с кем разлучил этот многолетний поход в неизвестность. Меч-
талось о новой жизни на новой земле, а не о войнах и новых походах. А Князь приказывал
идти дальше, искать пригодные для постройки городов места, основывать колонии. И воевать
за право жить на новой земле.

Среди дружинников, ушедших со своими воинами далеко от Урала – тогдашнего цен-
тра новой цивилизации, начался процесс недовольства властью Князя. Дружинники (сотники
как более правильно их назвать для лучшего понимания сути), организовывали города, ста-
новились в них полновластными правителями и не спешили на поклон к центральной вла-
сти. И чем дальше от центра они уходили, тем меньше желания слушаться Великого Князя
у них было. Встречавшиеся на пути поселения других народов, оказывали своё тлетворное
влияние. Южные соседи, понимающие, что пришедшие на  их землю русичи, имеют более
развитую цивилизацию, сильны и  лучше вооружены, лестью возвышали этих дружинников
до уровня самостоятельных правителей. Имевшиеся у наших Предков железные мечи с лёгко-
стью перерубали странные бронзовые и медные аналоги южан, не знавших железа. Воинская
доблесть наших ратников, их физическая сила и навыки владения оружием были на несколько
порядков выше, чем у воинов встречавшихся на пути народов. Хотя наши Предки занимали
в основном только пустующие земли центральной части материка, особой радости их при-
ход на эти земли у коренного населения не вызвал. Война с тюркскими племенами на Урале,
война с Ариманами на юго-востоке, война с семитскими племенами на юго-западе и влияние
извечных врагов – бриттов с запада – всё это было слишком сильным испытанием для устав-
ших от многолетней ходьбы по неизвестным землям людей. Война с тюрками сплотила аван-
гард переселенцев вокруг Князя. Результат этой кровопролитной войны тоже не стал фаталь-
ным для власти. Народам удалось прекратить войну и договориться о совместном проживании
на этих землях. Случившаяся чуть позже война с Ариманами так же не сумела расколоть народ
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на части. А победа в ней стала источником радости и на какое-то время дала возможность жить
в спокойствии и развиваться. Однако, дойдя до западных окраин материка, в те места, куда
океан во время катаклизма не дошёл или дошёл без особых разрушений, те, кто столкнулся
с подвластными уже тогда бриттам, а точнее Тёмным правителям, народами попали под войну
информационную, под воздействие лжи, обмана и подмены понятий. Подо всё то, чем до сих
пор выигрывают войны наши враги, не смеющие выйти в честный бой.

– Но почему так легко наши Предки поддались тлетворному влиянию?
– Не просто. И не сразу. Это я рассказываю вкратце. Как говорится: «быстро сказка ска-

зывается, да не быстро дело делается». На самом деле прошли поколения, прежде чем наш
единый народ стал распадаться на княжества и отдельные города.

Надо понимать, что весть о новых колонизаторах стала моментально разлетаться. но,
попадая под льстивые науськивания пришедших с юга советников, то там, то тут стали про-
возглашать себя независимыми от Князя и всей Рассении. Сразу же начались междоусобные
конфликты с другими сотниками. Либо с верными центру и пытавшимися образумить соро-
дичей, либо с такими же «свободными», которые хотели подмять под себя соседний город.
Возникающие междоусобные конфликты, которые самопровозглашённые князьки предпочи-
тали скрывать от Князя Буса, и пытались решать самостоятельно, зачастую при помощи ору-
жия, доходили до Волхвов. Китежградские мудрецы предпринимали все возможные меры, для
предотвращения развала единого Родового общества на мелкие княжества и до поры открытых
конфликтов центра с западными отщепенцами вполне успешно с этим справлялись. По край-
ней мере, все попытки оторваться от центра окончательно, успешно ими пресекались.

Не буду пересказывать всю ту муть, что по приказу РПЦ-шного руководства и с помощью
церковных же летописцев, стала в последствии «официальной» историей Китеж-града. В вики-
педии – сливном бочке официальной лжи, вы найдёте информацию, по которой сам Китеж
был построен в середине 12 века и был, чуть ли не оплотом христианской религии на Руси.
Сейчас, на месте части непроходимого леса, безжалостно вырубленного возомнившими себя
царями природы людишками, раскинулось село Владимирское. Названо село, как нетрудно
догадаться, в честь очередной матери божьей, а точнее её иконы. Всё озеро заковано в кресты
выше человеческого роста, как в цепи, чтобы не дай Бог, не всплыл Китеж-град со всей своей
языческой Правдой! На въезде и на видных местах стоят рекламные щиты с иконами. А на пути
к озеру стоит уникальный по своей глупости плакат, учащий как правильно тут молиться. Я
сфотографировал это чудо РПЦ-шной мысли и в иллюстрациях к книге вы можете всё уви-
деть сами. На возвышенности у озера построена христианская часовня, прямо рядом с древней
языческой реликвией – камнем Перуна. У этого камня, когда-то много сотен тысяч лет тому
назад, освящённого самим Перуном, и был более семи тысяч лет тому назад построен Китеж-
град. У этого камня, хранящего след Бога Перуна, Волхвы соорудили Капище Перуна. Там
происходили такие важные события как принятие решения о совместном братском сожитель-
стве родов Русов с «дикими» племенами Урала (теми, кого сейчас называют «тюркскими наро-
дами»). Тут заключали мирный договор с Ариманами (предками всех монголоидов Земли).
Здесь было главное место празднования всех Родовых праздников (наподобие Кремлевской
новогодней ёлки). Современные христиане не стали пытаться уничтожать этот камень также
как не менее знаменитые языческие реликвии – петушиный камень или синь-камень Плеще-
ева озера, а используют и поныне Перунов камень в своих корыстных целях – привлечения
паствы. Называется теперь Перунов камень – «след богородицы». Смешно, но факт. По РПЦ-
шной легенде вмятина, имеющаяся на камне – это след туфельки мамы Христа. Вот только
камню этому, по меньшей мере, сто тысяч лет, а вмятина на нём тоже не вчера появилась,
и описан и камень и вмятина на нём в книгах Велесовой и даже в самой Весте. Книге Велесовой
по самым скромным данным более 5 тысяч лет. Веста же и вовсе писалась первыми Волхвами
Гипербореи как сборник знаний о Мироздании, продолжалась Волхвами Китежа как кладезь
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Земных знаний и пишется сейчас Ведающим Человеком в надежде на то, что скоро Знания этой
мудрейшей книги будут востребованы. Вопросом, как еврейская женщина, никогда не бывав-
шая на территории современной Нижегородской губернии и жившая чуть более двух тысяч
лет тому назад смогла «наследить» на камне, лежащем в Китеж-граде, да ещё как минимум
(по Велесовой книге) за три тысячи лет до своего собственного рождения РПЦ не задаётся.
Да и зачем? Главное, чтобы бабульки приезжали автобусами со всех краёв нашей необъятной
Родины и покупали свечки и иконки. А там – трава не расти. Сейчас легенды о Китеж-граде
разделяют на  бытовую, ведическую, старообрядческую и  официальную-РПЦ-шную. Опять-
таки вы самостоятельно можете ознакомиться с любой из них при помощи любого поисковика
в интернете, я же рассажу Правду, которой на кривых просторах современных СМИ Вы не най-
дёте. Нет среди заказчиков истории от властей мирских да «духовных» заказчиков, желающих
говорить народу Правду. А я дядька независимый, поэтому, не обременённый обязательствами
ввиду отсутствия зарплаты в каких-либо учреждениях, расскажу всё как есть. Точнее всё, как
было.

Итак. Перенесёмся на  много веков позже. Рассения уже развалилась на  европейские
мелкие княжества с запада и потеряла часть земель на юге (персидское царство). Все отко-
ловшиеся части населены бывшими воинами княжеской дружины, попавшими под влияние
невесть откуда взявшихся иудейских проповедников, обучающих людей ценностям материаль-
ного мира и потихоньку ворующих всё, что плохо лежит. Столица Рассении с Южного Урала
перенеслась в  западную Сибирь (нынешний Тобольск), а  на  западе образовалось довольно
крупное оброазование – Киевская Русь. Многие путают понятия Россия, Украина и Киевская
Русь. Поэтому поясню: Киевская Русь это государственные образования на территории совре-
менных России, Украины, Белоруссии и Польши, а также (окраинные земли) на территории
современных Румынии и Латвии. Каждое княжество, входившее в это образование (скорее
родственно-экономического, чем политического характера) имело свою армию и свои законы.
Но все они всё ещё отзывалось на призывы исторического центра Русов и высылали, по требо-
ванию Князя Рассении, нужное количество воинов или ресурсов. Ох, получилось как в ком-
пьютерных играх. Но что делать, если так было?

В начале 13-го века по современному лунному календарю восточные княжество Влади-
миро-Суздальское и Муромо-Рязанское пожелали в едином порыве окончательно отделиться
от Ведической Руси и стать на путь новой цивилизации. Начиная с внебрачного пасынка Све-
тослава Храброго – отпрыска еврейской наложницы Ребекки – Князя Владимира княжение
на западной Руси в этой самой Киевской Руси стало передаваться по наследству. Таким обра-
зом, среди князей там уже не было Русов по крови. Княжеские приближенные, подогреваемые
послами из ранее отпочковавшихся «европейских» княжеств, на радость нашим геополити-
ческим врагам и их подручным, становились убеждёнными сторонниками технологического
прогресса взамен родовых устоев и традиций гармоничного существования в Природе. Отка-
завшись от знаний Предков, под прессом новоявленной иудейской власти, начиная с правле-
ния первого из кровавых Вовчиков нашей Земли, начали уничтожаться не только традиции,
но и знания, данные в своё время людям Богами. Сжигались старые книги, уничтожались веда-
ющие люди, истреблялись Волхвы. Неоднократно были попытки найти и уничтожить оплот
ведичества – Китеж-град.

И вот в начале 13-го века Князь Владимиро-Суздальской державы Юрий Всеволодович
принял решение осуществить, то, на  что никак не  соглашался его отец Всеволод Большое
Гнездо – окончательно отделиться от Великой Рассении. За что канонизирован Русской право-
славной церковью в лике благоверных князей. Образумить Юрия был послан Хан Бату, вошед-
ший в христианские выдумки летописи как монгольский завоеватель Батый. Поясню, раньше
на Руси за управление землями, занятыми Родами Русов, отвечали Князь и Хан. Князь отвечал
за управление в любое время, но Хан или «военный князь» брал бразды управления на себя
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во время военных походов наравне с Князем, в мирное время, отвечая за боевую готовность
войска, обучение воинов и набор рекрутов со всех земель Родовых земель, включая отколов-
шиеся западные земли.

Однако, правда о наших Предках, была повсеместно старательно уничтожена. А напи-
санная немцами под диктовку англичан во времена Петра I история Руси стала и остаётся офи-
циальной до сих пор. За века лжи и исторических подтасовок она так закостенела в сознании
народа, что любое отхождение от неё воспринимается как выдумка. Для пущей «достовер-
ности» она густо напомажена всевозможными «находками», «древними артефактами», кото-
рые появляются с завидной периодичностью. Исключительно для опровержения альтернатив-
ных находок, по мере их появления. Находки альтернативных, а правильнее сказать свободных
от догм, историков, в свою очередь, беЗследно исчезают, иногда вместе с авторами находок
и смелых гипотез. Исчезают в неизвестном направлении и больше никогда не проявляются
даже в виде документального описания или фото. Основная масса людей, одинаково обучен-
ная в одинаковых школах по одинаковой программе, настолько уверена в правильности полу-
ченных «знаний», что опровергать всю эту чушь – заведомо попадать в разряд сумасшедших,
не верящих «правдивым» и главное «настоящим» летописям и уж точно «неподдельным!» экс-
понатам мировых музеев. Это касается, в том числе всего, что относится к описанию времён
раскола единой Великой Руси на мелкие княжества. Раскола, начавшегося при Владимире,
внебрачном сыне последнего чистокровного Руса Князя Светослава Храброго. Раскола, про-
должающегося по сей день.

Так вот, Хан Бату (древнеславянское, на современный переводится как «несокрушимый,
крепкий»), один из сыновей Великого Князя Октая (древнеславянское, на современный пере-
водится как «слуга народа»), прозванного «историками» Ханом Угэдеем, выдвинулся с собран-
ной по такому случаю дружиной, на запад Руси. Современные историки, дополняя сказку, при-
думанную ещё в 16 веке про т.н. «Золотую орду» и некое монгольское иго на Руси называют
этот поход Бату грабительским нашествием монголов. Но, ребята, перестаньте верить нелепым
выдумкам. Уже давно всем, имеющим голову на плечах, понятно, что за татаро-монгольским
игом был спрятан кровавый процесс христианизации Руси. Процесс, более-менее завершив-
шийся, лишь к концу 16 века, когда удалось уничтожить две трети населения, не принимавшего
религию. А остальным через несколько поколений вбить-таки в голову этот бред про иго. Сей-
час лживые сведение о Предках, приносящих кровавые жертвы, являются «исторической прав-
дой» и описаны во всех учебниках истории. Христианам удалось за столетия спрятать остатки
пролитой ими русской крови за выдуманными ими же «татаро-монгольскими нашествиями»
и набить свои церковные летописи ложью о нашем прошлом и настоящем. Существует боль-
шое количество фактов, которые не только однозначно опровергают гипотезу о татаро-мон-
гольском иге, но и говорят о том, что история была искажена преднамеренно. В сохранившихся
исторических документах Князья и Ханы, имена и звания которых исковеркали на смысло-
вом уровне, такие как Бату, Чингиз, Гомоюн (никакой связи с птицей Гамаюн) и другие, опи-
сываются, как воины высокого роста с синими глазами, очень белой кожей, мощной шевелю-
рой и густой бородой. Что явно не соответствует приметам представителя монголоидной расы,
но полностью подходит под описание внешности Русича.

В современной «Монголии» нет ни одной народной былины, в которой бы говорилось,
что эта страна когда-то в древности покорила почти всю Евразию, ровно, как и нет ничего
и о великих вождях-завоевателях. Само государство Монголия появилась менее 100 лет тому
назад, когда к кочевникам, проживающим в пустыне Гоби, приехали большевики и сообщили
им, что они – потомки великих монголов, и их «соотечественник» создал в своё время Вели-
кую Империю, чему они очень удивились и обрадовались. Слово «Могол» имеет греческое
происхождение, и означает «Великий». Этим словом греки называли наших предков – Русов.
Никакого отношение к названию какого-либо народа оно не имеет. Позже, европейские карто-
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графы именовали земли, занятые Родами Русов как Могол Тартария (Великая Тартария), что
ушлые во вранье историки-профессионалы исковеркали до «монголо-татар». Дружина Хана
Бату, как и Чингиз Хана на 90% состояла из Русов, остальные 10% приходились на другие
малые народы Руси, собственно, как и сейчас. Соседство и добрый союз с народами, для про-
стоты понимания называемыми нами «тюркскими», населявшими эти земли до прихода наших
Предков, давало возможность принятия в воинское сословие желающих и обученных воинов
из их числа. Все документы периода татаро-монгольского ига начали, как грибы после дождя,
появляться на свет только в 20 веке, особенно сразу после придуманной большевиками для
молодого монгольского государства легенды о Чингиз-хане. Причём чудным образом все эти
пергаменты, дощечки и бамбуковые листочки сохранились в первозданном виде. Как и обре-
тённый евреями манускрипт с заветами. Верите в пергамент, потерянный кем-то в пещере,
где влажность такая, что одежда гниёт на третий день, который нашли современные археологи
целым и невредимым более чем через 4000 лет? Ну, тогда вам в дурдом. Привет поэту Демьяну
Бедному, то есть Ивану Бездомному, конечно.

Вернёмся же к Хану Бату. Его задачей было вернуть здравый смысл в действия самопро-
возглашённых князьков – потомков бывших старших дружинников, посланных для захвата
территорий в  западном направлении. Попав под влияние потомков рептилоидов (да, блин,
не  смейтесь, я в  полном здравии, а  они были!) и  их прихвостней, которые хлынули с  юга
(Хазария) и запада (Туманный Альбион), они соблазнились иными ценностями. Какими? Да
теми  же, что и  сейчас большинство людей считают высшим благом  – золото, побрякушки,
деньги. В  последствии, став жертвой внедрения во  власть еврейского отпрыска Владимира
и далее его детей, Русичи отколовшихся земель, стали постепенно забывать устои Предков.
Претерпев изменения в самой структуре власти и в вопросах её формирования в западной
части Руси образовались мелкие княжества, иногда насчитывающие всего по одному городу
и численностью в несколько сотен людей. Вопреки сложившимся представлениям о тех вре-
менах, не вымышленные монголы, а истинные Русичи шли по нынешней европейской части
России. Новоиспечённая власть и народ этих княжеств по разному встречали дружину Хана
Бату. Большинство покорно принимали предложение вернуться под материнское крыло Вели-
кой Руси и открещивались от западных покровителей. Но частыми были и случаи, когда само-
провозглашённые князья сжигали все мелкие поселения, запираясь в  своих столицах. Сей-
час историки приписывают Бату все злодейства на пути по  западной Руси, но по факту он
лишь преодолевал сопротивление не желающих обратного воссоединения с Расенией. Жечь
города и деревни не входило в его планы, этим занимались сыновья и внуки Всеволода Боль-
шое Гнездо, восседавшие в крупных городах – Рязани, Владимире и Москве. Сын Всеволода
Большое Гнездо Юрий Всеволодович сам засев во Владимире – самой укреплённой крепости
на подвластных ему территориях, выслал на бой с дружиной Хана Бату своего сына Всеволода.

Дружина Бату встретилась с войском Всеволода Юрьевича под Владимиром. Сам Всево-
лод, вопреки летописям монахов бывший убеждённым язычником не был убит в ставке Бату.
Он не мог нарушить указ отца и пропустить дружину Бату без боя, но в личной беседе посето-
вал на то, что некогда Великую Русь растискивают на куски и в особенности на то, что в этом
участвует он сам и его родственники. Осада Владимира длилась более недели и завершилась
полным разгромом войска Юрия Всеволодовича. Из княжеской семи уцелели лишь двое – сын
Юрия Всеволод, которого по понятным причинам и личному приказу Хана Бату никто на поле
брани не трогал и дочь Добрава, поддерживающая со слов Всеволода Юрьевича его взгляды
на положение дел. Всеволод с женой Мариной и новгородской малой дружиной, всюду следу-
ющей за ним со времён княжения в Великом Новгороде, ушёл в сторону сокрытого от глаз
тайного города Китежа, просить мудрости у Волхвов. Сам Юрий, бывший не самым смелым
правителем, был убит при попытке убежать из горящего Владимира. Бросив всех своих детей
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в бою за город, он с малой княжеской дружиной тайным ходом бежал из города, но был обна-
ружен воинами Бату и убит на берегах реки Сить.

Князь Всеволод Большое Гнездо – дед Всеволода Юрьевича, был последним из этого
рода князей, кто лично бывал в Китеже. Но все его дети и внуки с малых лет были посвящёны
в тайну Китеж-града. После произошедшего раскола Великой Расении или, как называли её
в своих не очень точных картах, англичане Great Таrtariya, Волхвы стали сторониться свет-
ских Князей как востока так и запада, то ли предпочитая не ввязываться в конфликт, а скорее
от того, что им был противен сам факт противостояния некогда единого Рода, разделившегося
на мелкие княжества, забывшие о своём великом прошлом в составе единой Руси, о своих
Богах – Предках всего белого человечества на Земле. Посему приглашения посетить Китеж
дети и внуки Всеволода Большое Гнездо уже не получали. Собственно и как Великие Князья
Руси с восточных земель. Ни Великий Князь Октай, ни тем более Хан Бату, также ни разу
небыли приглашены Волхвами в Китеж-град.

Беглец Всеволод с женой и дружиной был принят Волхвами в Китеже. Однако Волхвы
не пожелали вмешиваться в конфликт родов Русичей, шедших брат на брата и отказали Все-
володу в помощи при переговорах с другими князьями, но разрешили остаться в Китеж-граде
для обучения и сохранения жизни всех, кто пришёл с ним.

Хан Бату, закончив покорение западных княжеств на территории современной Венгрии
и Польши, дойдя до Адриатики, остановил своё продвижение и принял решение вернуться
на Урал. Причин тому было две, любой из которых было достаточно для возвращения. Во-пер-
вых, ему так и не удалось образумить бывших сородичей, пропитавшихся зловонным духом
техногенной цивилизации, насаждаемой в Европе слугами Тёмных сил – англичанами и ещё
более вредоносного влияния религий  – мощного оружия для отупения народа, делающего
сознание людей рабским. Во-вторых, пришла весть о серьёзной болезни отца – Великого Князя
Октая и нужно было быть с семьёй в столь трагический момент. Однако в пути к дому пришла
новая весть, ещё более трагическая – о смерти Октая. Великим Князем был избран один из луч-
ших воинов Руси того времени Гомоюн (древнеславянское, на современный переводится как
«добившийся всего сам», «трудолюбивый»). В родстве с бывшим Великим Князем Гомоюн
не состоял, как я уже писал ранее, на Руси должность Князя всегда была выборной и лишь
Владимир (который повелел писать себя в летописях с приставкой «Красное Солнышко») раз-
вёл кумовство и потомственность в этом вопросе.

Больше ничто не торопило Хана Бату в обратный путь, плюс к этому от нового Великого
Князя пришёл указ попытаться установить контроль над кавказскими княжествами. Отправ-
ленный таким завуалированным образом в ссылку, Бату решил не сильно торопиться на Кав-
каз, который пользовался недоброй репутацией ещё со времён первого Князя Яра Буса. Он
принял решение отыскать уцелевшего княжича Всеволода. По  всей вероятности для того,
чтобы взять его с собой в дальнейшие походы. Возможно, в его планы входило посадить Все-
волода на княжение в тех землях, что удастся собрать и объединить. Зная, что Всеволод осел
у  Волхвов, но, не  зная точной дороги в  Китиж-град, Бату стал искать проводников в  под-
властных ему землях Нижней Волги. Надо подчеркнуть, что город Китеж находился в сто-
роне от торговых путей и дорог, не имел сообщений речных и наземных с другими городами
и сёлами, стоял в глубине леса. К городу не знали путь люди непосвященные. Да и о самом
городе знали лишь избранные. Князья, получавшие указания от Волхвов, становясь у руля
Рода, что позже нашло отражение в христианстве на Руси в виде помазания на царство. Каж-
дый из выбранных Князей, первым делом совершал паломничество в Китеж-град для получе-
ния напутственного слова от Великого Волхва, чья, выражаясь современным языком, резиден-
ция, со времен исхода предков из Гипербореи, была именно там. Князья говорили с волхвами
Китеж-града, приносили бескровные жертвы богам на  Капище Перуна и  уезжали править
со спокойным сердцем и здравым разумом. Так же в Китеж-граде отмечались главные празд-
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ники Русичей – Новолетие, Коляда, Масленица, Купала. Зачастую на эти праздники пригла-
шался Князь с малой дружиной. Здесь же заключались мирные союзы и решались наиболее
важные для всего Рода вопросы. Так что список людей, ведающих о  Китеж-граде вообще
и в частности знающих туда дорогу, был весьма ограничен.

Найти проводника было не просто, хотя христианских Князей запада мало кто поддержи-
вал в народе и помощь предлагали многие, но не в этом деле. Наконец, был найден один из осев-
ших в тех краях воинов княжеской дружины. Будучи уже в летах преклонных, тем не менее
он помнил, как ходил с одним из князей в Китеж и взялся показать дорогу до входи в лес,
где была спрятана от глаз посторонних тайная тропа в Китеж. Воин выполнил своё обещание,
но не пошёл с войском Бату внутрь леса, а попросил доброго коня в качестве платы за помощь.
Получив же кроме коня ещё и немного золота, чтимого превыше жизни на западных землях,
что смешило богатых на ресурсы жителей Рассении, старик поспешил обратно. По преданию,
дошедшему до меня от Предков, до дома он не добрался, будучи ограбленным разбойниками,
в большом количестве появившимся в тех местах, после разорения нескольких городов Ханом
Бату ещё тремя годами раньше описываемых событий, при первом походе на Рязань и Суздаль.

Дружина Хана Бату, подойдя к указанному месту, сделала привал на ночь и утром сле-
дующего дня двинулась в тяжелейший путь по узкой, петляющей сквозь непроходимый лес,
тропе.

В те лета, будучи рождён в Великом Новгороде, в семье воинов-дружинников, я волею
судьбы оказался в той самой малой дружине, которой вместе с Князем Всеволодом и его женой
разрешено было укрыться в Китеж-граде. Если пошатнувшееся здоровье позволит дотянуть
до издания следующих книг, в одной из них обязательно будет подробное описание приклю-
чений во времена раскола Руси и объединительного похода Хана Бату. И про время, проведён-
ное в Китеж-граде расскажу подробно. А в этой книге ограничусь воспоминаниями о том, что
произошло с Китеж-градом на моих глазах в момент, когда у стен города Волхвов встретились
две воинские дружины Русичей. Беглая малая дружина Всеволода внутри города и нетороп-
ливо стекающееся к воротам Китеж-града по узкой лесной тропе огромное войско Хана Бату.
Именно этот момент покрыт великой тайной и имеет столько версий, что давно превратился
в сказку.

Меня и ещё двух молодых воинов дружины Всеволода послали на тропу, единственный
путь в  Китеж-град. Посмотреть, что да как. В  общем, в  дозор. Отправились налегке, дело
было привычное и каждодневное. Шли, не особо скрываясь, но, тем не менее, посматривая
по сторонам и особенно вперёд, сквозь гущу деревьев, через которые петляла сокрытая тропа.
Однако далеко от города уйти не успели. Первым знаком присутствия на тропе кого-то ещё
стало громкое фырканье лошадей где-то впереди. Видимо мошки лезли им в  дыхательные
отверстия. Мгновенно сойдя с тропы и прячась за деревьями чуть в стороне от неё, мы стали
ждать визуального свидания с путниками. Однако это был целый отряд. По приближающемуся
из-за деревьев шуму, стало понятно, что идут воины, ведущие в поводу снаряжённых боевых
коней. Бряцание кольчуг, звуки ударов веток по щитам и доспехам, тяжёлая поступь мощных
коней – всё это говорило о приближении тяжёлой кавалерии, что было в те времена знаком
княжеских дружин. Оставив сотоварищей наблюдать и строго-настрого указав им не высовы-
ваться, сам я поспешил назад в Китеж-град. Предупредить Князя Всеволода о подходе неиз-
вестной дружины. Соблазн самому дождаться встречи с неизвестными воинами был, но я пони-
мал, что тогда не смогу пройти в город, ведь пробираться туда не по тропе было невозможно.
А на тропе меня заметят и, в случае враждебного настроя, вряд ли дадут уйти живым. Про-
бежав до ворот города за рекордные секунды, я распугал постовых у ворот громким стуком.
Докладывать пришлось наследнику Всеслава, Верховному Волхву Добролюбу, так как он оста-
новил меня на полпути к Князю и потребовал объяснений моей поспешности и взволнованно-
сти. Пришлось докладывать ему о незваных гостях, вероятнее всего воинской дружине какого-
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то Князя. Выслушав мой недолгий рассказ, Волхв отпустил меня к Князю, а сам поспешил
в свой терем, по дороге давая какие-то указания коллегам по волховскому цеху.

Я доложил Князю о гостях и испросил разрешения попробовать вернуться к своим сото-
варищам, оставленным в лесу. Получив добро, не рискнул идти по тропе, чтобы не быть заме-
ченным. Пришлось пробираться через лес, стоявший стеной. Чуть поодаль от города, но уже
совсем рядом, тропа была заполнена воинами. Судя по всему, дружина незваных гостей было
очень многочисленная. Авангард её уже подходил к воротам Китеж-града, а вся тропа, вдоль
которой я с трудом пробирался, превратилась в поток людей и коней, бряцающих оружием
и доспехами. Пробираться беЗшумно не получалось и я затих, разглядывая тех, кто уже стоял
на опушке у входа в Китеж. Толпа воинов, растёкшаяся по всему лесу в форме единствен-
ной в лесу тропы – явно было княжеским войском. Скорее всего, идут воевать, а иначе зачем
тащить столько воинов по такой узкой и неудобной тропе, – подумал я. Я вернулся ко входу
в город, но стараясь не привлекать внимания, продирался сквозь колкие ели. Всё лицо и руки
были в  крови, но  это сейчас волновало меня менее всего. Предводитель войска уже стоял
у самых ворот. Войско из Рассении, узнал я типичный княжеский шлем, снятый предводи-
телем чужаков. Хотя, собственно и мы с князем здесь были чужаками, просто пришедшими
чуть ранее. Но за  три года, что мы жили в Китеж-граде, стали воспринимать его как свою
родину. Послышался аккуратный стук, Князь или Хан, как называли в  Рассении военных
князей, почтительно, без лишнего пафоса постучался. Ворота тут же отворились, как будто
охрана ждала этого стука. Вышел сам Добролюб. Ворота за ним затворились, гостей внутрь
не пригласили, несмотря на их вполне пока мирное поведение. Хан и Волхв отошли в сторону
от ворот, как раз в ту, где пробирался через заросли я. Разговор целиком я не слышал, говорили
не громко, но кое-какие отрывки до меня доносились. Хан просил выдать ему Князя Всеволода,
обещая, что ничего дурного с ним и его дружиной не случится. Волхв не желал слушать Хана,
ему было всё равно, для каких целей пришёл тот в Китеж и для чего ему Князь. Он поучал
(иначе и не скажешь, ибо тон был как у учителя, ругающего нашкодившего школьника) Хана
прекратить братоубийственные походы, образумить Род, некогда единый и могучий, а нынче
разбитый на мелкие княжества, воссоединиться. Хан периодически пытался вставить слова
оправдания, главный лейтмотивом которых было то, что с этой целью – образумить рязанских,
да киевских князей он и был послан. Но Волхв был слишком зол на всё происходящее и всех
участников раскола Русичей. Не особо разбирая, кто прав, а кто виноват, он ругал всех и вся,
призывая чтить Покон Рода и заветы Предков-Богов. Последняя фраза в сторону Хана про-
звучала громко и отчётливо: «Идите по своим городам, своим мелким княжествам и живите
сами как разумеете, если традиции Предков для вас ничего не значат. А мы уйдём от вас, ибо
не желаем участвовать ни в какой роли в ссорах между родами Русичей! Нет ничего хуже, чем
воевать брат с братом и убивать единокровных сородичей. Пока страна Асов не станет единой
и мирной, сила Волхвов оставляет эти земли».

Сказав так, Волхв Добролюб открыл малые ворота и скрылся за ними. Послышался звук
затвора. Ворота закрыли на ночной запор, так просто теперь их не откроешь снаружи.

Хан подошёл к дружинникам, которые уже со всех сторон были окружены ратниками
счётом более тысячи, с трудом размещавшимися на площади между лесом и городом. Осталь-
ное войско застыло на тропе, не имея возможности двигаться дальше. Ропот, прокатившийся
вслед за ушедшим в город Волхвом, перерастал в гул недовольства. Войско, уставшее от мно-
гочасового пути по лесу, было явно не довольно перспективой обратного пути не получив дол-
гожданной еды и отдыха. Хан отдавал резкие приказы, смысл которых тонул в тысячеголосом
гуле. Волнение ратников не предвещало ничего хорошего. Ни Хану, ни Китеж-граду. Вдруг
земля под моими ногами начала трястись. Посмотрев на замолчавшую вмиг толпу воинов, я
понял, что они чувствуют то же самое. Землетрясение усиливалось и стоять на ногах уже при-
ходилось, держась за ветки деревьев. Несколько воинов упали, Хан и несколько рядом стоя-
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щих дружинников стали могучими ударами стучать по воротам Китеж-града. Вдруг невидимая
волна отбросила их в сторону остальных воинов, а тех в свою очередь повалила друг на друга
в строну леса. Земля перестала дрожать и начала как бы подниматься. Такое было ощущение,
глядя на  город. Но вскоре я понял, что это Китеж-град стал опускаться и через несколько
минут вовсе скрылся под землёй. Застывшие в оцепенении воины Бату не решались подойти
к образовавшемуся обрыву. Новый звук, доносившийся из под земли и постепенно усиливаю-
щийся, заставил их и вовсе, побросав оружие и щиты, отбежать от обрыва. Точнее уплотниться
в сторону леса, как пассажиры автобуса, набитого битком, под натиском людей, пытающихся
втиснуться сверх всякой возможности. В это время они больше напоминали сардины, набитые
в банку, чем княжескую дружину. Точнее камбалу, с выпученными глазами. Звук оказался
мощным потоком воды, которая волшебным образом крутилась водоворотом на месте только
что исчезнувшего города и не выходила за границы почти ровного круга-обрыва. Движение
воды постепенно замедлялось и, наконец, издав ухающий звук, похожий на сильный выдох
невидимого водяного великана, вода на секунду поднялась широким фонтаном и упала вниз,
обдав брызгами всех, кто стоял на опушке леса. Исчезло всё. Сам город и люди его населявшие.
Терем Верховного Волхва, построенный в древние времена Волхвом Всеславом, возвышав-
шийся над всеми постройками Китежа и хорошо видимый даже через огромный забор из цель-
ных стволов сосен. Сам забор с воротами, в которые только что ломился Хан Бату и его орда.
Воины Хана, напуганные до смерти, лежали в оцепенении. Самые храбрые неспешно подни-
мались и, не сводя глаз с образовавшегося на месте города озера, подбирали своё оружие или
помогали подняться сотоварищам. Никто, в том числе я, не мог поверить в увиденное чудо.

Ноги мои уже давно затекли от неподвижного положения. Выбрав себе удобное для про-
смотра место между деревьями, теперь я старался не шевелиться, чтобы не быть обнаружен-
ным. Искупавшиеся в озере осмелевшие, но всё ещё голодные и уставшие воины Хана Бату,
не производили впечатления добрых людей. И попадаться под их плохое настроение совсем
не хотелось. Часть воинов уже давно выдвинулась в обратный путь. Причём многие, побросав
оружие, а некоторые даже своих коней. Те же, кто вместе с Ханом решил искупаться в новом
озере, казалось, пришли в себя после увиденного. Дождавшись пока и они уйдут в глубину
леса, я вышел на поляну у красивого озера и не удержался от соблазна искупаться в чистейшей,
непривычно белой, воде.

Вода была очень мягкая и  нежная. Необычная. Не  как в  других озёрах. Мягче мор-
ской, чище родниковой и такая нежная, обволакивающая тело, как перина на рассвете, когда
не  хочется вставать с  кровати. Вдоволь накупавшись в  этой чудесной воде, я, наконец-то,
вспомнил о сотоварищах, оставленных в лесу в укрытии. Спохватившись, я сгрёб в охапку
одежду, набросил на шею ремень с ножнами, в которых был верный меч и поспешил по тропе.
Ребята лежали убитыми ровно там, где я их оставил. Проверяя нельзя ли их спасти, я поздно
заметил засаду. За деревьями стояли несколько лучников Хана Бату и целились в меня. Это
моё последнее воспоминание из той жизни. Сейчас на месте гибели ребят и, возможно, моей,
бьёт родник. Люди называют его «родник у трёх могил». Видимо лучники целились хорошо…

Весть о чуде Китеж-града разнеслась по городам и странам с быстротой молнии. Хри-
стианство, тогда ещё не  успевшее расколоться на  старо- и  новообрядцев, запретило пись-
менное упоминание данного события в летописях и даже разговоры о Китеж-граде карались
смертью. Да, милые мои христиане, ругающие воинственный ислам. За время насаждения хри-
стианства на Руси с 11 по 16 века нынешнего летоисчисления, было уничтожено более двух
третей населения, не желавшего принимать вашу еврейскую религию, вместо родной Веры.
Нынешним исламским зверятам ИГ и им подобным такой геноцид и не снился. Позже, когда
реформа Никона расколола христиан Руси на два непримиримых лагеря, старообрядцы при-
думали легенду о Китеж-граде, который по их волевому решению стал вдруг христианским
и наполнился церквями. Всех жителей, ушедших на дно озера, вместе с городом, они причис-
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лили к лику святых. Те старообрядцы, что приходят на озеро с давних пор со страхом божьим,
слышат подземный звон церковных колоколен, видят горящие под водою свечи, кресты церк-
вей, отражающихся в озере, Рассказывают, что один заблудившийся пастух даже ужинал там
и хотел было в другой раз туда пробраться и уже не нашел дороги. Такие сказочные рассказы
распространяются по сию пору. И ныне мы можем найти остатки тех землянок и скитов первых
старообрядцев, селившихся по берегам озера, которые и прославили Светлояр и невидимый
Китеж-град как христианскую реликвию своими рассказами.

Один из тех рассказов был опубликован семёновским старобрядцем Степаном Меледи-
ным «Китеж на Светлояром озере» в журнале «Москвитянин» (№12, 1843 г.). Это была первая
статья о Китеже и Святлояре, а теперь их насчитываются уже сотни, если не тысячи.

Официальная РПЦ во все века пыталась вычеркнуть события, связанные с Китеж-град-
ским чудом из  памяти народа. Боролась РПЦ и  с  легендами старообрядцев и  даже пове-
лела уничтожить «светлоярские соблазны и суеверия»». В 1836 году было открыто нашумев-
шее в свое время «Дело об уничтожении часовни, построенной без разрешения начальства,
и  об  опровержении летописца об  этом озере и  граде Китеже». Протоиерей Смирнов тогда
обличал «раскол», негодовал против его святыни. Но, как и в случае со славянскими празд-
никами, устав беЗплодно воевать и запрещать, РПЦ переменила курс. Теперь на озере стоит
часовня официальной церкви, село, раскинувшееся на  месте вырубленной части леса, всё
уставлено иконами с изображением мамаши новоиспечённого божка, само озеро как цепями
оцеплено вбитыми по всему периметру крестами огромных размеров, а паломникам настоя-
тельно рекомендуется ползать на коленях вокруг озера со свечками. Впрочем, фото плаката
с  этой рекомендацией Вы уже, наверняка, видели. Скажу честно, когда бывал в нынешние
времена на Светлояр-озере несколько раз, ни разу не встретил ни одного дауна, ползающего
на коленях, а то бы обязательно дал бы пинка для ускорения. Невзирая на пол и возраст. Как-
то же надо лечить мозговое плоскостопие.

Веронике мой рассказ понравился, мы даже пошаманили вместе на озере, что привело
к интересному природному явлению (см. фото). Правда на родник со мной она не пошла, было
уже поздно, когда я решил набрать воды домой и в дорогу. В машине было 2 лука со стрелами,
посох, который я всегда беру с собой, меч (тоже есть на фото) и несколько ножей. Но с собой
на родник я взял только пару пятилитровых баклажек. В лесу, сквозь который надо было идти,
было уже совсем темно. Фонарика я тоже не взял. На тропе никого не было, после шести вечера
(закрытие музея в селе) жизнь в округе заканчивается и на улицах тишина, тем более в лесу.
Идти надо было более пяти километров. Я часто гуляю по лесам и горам ночами, так что ника-
ких неприятных ощущений не испытывал, но сюрприз ждал меня у самого родника. Это было
единственно место, где есть вода, ну, кроме озера, конечно. И на водопой пришёл волк. Оди-
ночка. Старый, судя по зубам, которые он оскалил при виде меня. Некоторое время мы смот-
рели друг на друга, изучали поведения и решали что делать. Потом серый решил не связы-
ваться и метнулся в чащу, влево от меня. Уже вернувшись к палатке, я услышал волчий вой
вдалеке. Серый, в отместку за испорченный водопой, не давал уснуть до полуночи своим отча-
янным воем.

Обратная дорога была спокойной, Вероника, надышавшись за два дня чистым воздухом,
большую часть дороги спала, а я торопился домой, люблю возвращаться, когда дома тебя ждут.

Сейчас мы с Вероникой давно уже не общаемся. Она не может простить мне то, что
Яромира мне родила другая женщина, а не её мама Татьяна. А я никогда не смогу её объяс-
нить, что у меня творилось внутри от всей той ситуации. Тот развод был тяжелейшим испы-
танием в моей жизни. До сих пор удивляюсь, как мне хватило глупости и душевных сил бро-
сить женщину, которую я очень сильно любил. Сейчас более или менее регулярно общаюсь
только с Викой, нашей с Татьяной младшей дочкой. И то виртуально. А с Вероникой только
по праздникам в виде коротких поздравлений. Жаль. Мне казалось, что она многому могла бы
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научиться у меня. Контакт у нас был очень хороший. Но, она такой человек. Единожды пре-
давших она не прощает. Собственно я и сам такой. А объяснить свой поступок тем, что бросил
одних детей ради других, вряд ли получится так, чтобы быть понятым, тем более тем самым
брошенным ребёнком.

Попробую вкратце объяснить вам, читателям, людям непредвзятым. Может быть хоть
кто-то поймёт.

Мы с Татьяной хотели сына. И зачали его. Если кто понимает суть появления нового чело-
века, то знает главное: душа человека призывается родителями не в момент родов, а в момент
зачатия. Тот, кого медицина брезгливо называет эмбрионом, уже есть Душа, оболочка которой
набирает силы, чтобы воплотиться в явном мире. Так вот Душу, мы призвали. И, поскольку
оба являлись и являемся энергетически полноценными и  сильными людьми, Душа удалась
на славу. А вот родить её в теле не получилось. Не буду объяснять подробности, но суть в том,
что почти каждую ночь наш не рождённый сын приходил ко мне во снах. Мы разговаривали
на разные темы, но в конце он всегда спрашивал со слезами на глазах: «папа, когда ты меня
родишь?» Надо ли говорить, что просыпался я с дикой головной болью и заплаканными гла-
зами. И так продолжалось долгое время. Очень долгое. Во снах я уже дал ему имя – Яромир,
он был на вид 2—3 летнего возраста и был очень похож на меня. На маленького меня, каким я
выгляжу на фотографиях такого же примерно возраста. Я уже не мог жить без него и, понимая,
что Татьяна не сможет его родить, стал искать ту, что станет мамой Яромира. На этом этапе
не хотелось бы останавливаться, скажу лишь, что вскоре, после принятия такого эпохального
для меня решения, всё случилось. Яромир родился именно таким, каким я его видел и сейчас
ему уже 3,5 года. Он точно такой, каким был в моих снах и это человек, которого я люблю
больше жизни. Собственно как и всех остальных своих детей, но, всё-таки Яромир для меня
особенный. Слишком много я пережил и потерял ради него. А ещё он самый улыбчивый –
настоящий солнечный мальчик.

Позже, мама Яромира Ирина, моя нынешняя и, надеюсь, последняя в этой жизни, жена,
родила мне ещё пару красавцев – Светослава и Святогора. Двойняшек, настолько не похожих
друг на друга, что даже странно. Даже группы крови у них разные. Впервые среди моих детей
кто-то пошёл не в породу моей мамы, а похож на моего отца. Этот кто-то Святогор – лучик
света для меня. Я очень любил своего отца и до сих пор переживаю, что его уже нет с нами.
А Святогор так на него похож, что невольно задумываешься о переселении Душ в системе
семьи. Правда, сам знаю, что это бред. Душа, освободившись от  тела, теряет всякую связь
со  своей земной жизнью и  всеми родственниками. Но, Святогор заставляет задумываться
о том, что и я могу ошибаться. Здесь был бы уместен смайлик-улыбка, чтобы понимали, что
я сказал это шутя. Но, в каждой шутке есть доля шутки. А ещё Святогор самый талантли-
вый из всех моих детей. Во всём. Его взгляд с первых месяцев жизни говорит о великой силе
и огромных возможностях его Души. И самое главное – именно за него мы с Ириной пережи-
вали как никогда и ни за кого. Нас пугали врачи, что плод может замереть, не развиться, что
более сильный первый будет жить за счёт второго. Что его сердце еле слышно… Можете себе
представить, что пережила в те моменты моя жена Ирина? Но мне некогда было переживать,
мне нужно было бороться. И одним Богам теперь известно, чем я был готов пожертвовать ради
Святогора. Чтобы он родился. Чтобы родился здоровым. Заклинания, которые я тогда исполь-
зовал, по силе были равны массовой молитве неистовой толпы во время многолетней засухи
или послевоенного голода. А по точности воздействия – на скальпель хирурга, которым после
операции он должен полоснуть себя, вне зависимости от исхода той самой операции. Но, Боги
не просто помогли нам и на этот раз, позволили Святогору с первых дней жизни проявлять
свою незаурядность во всём, но я пока как ни странно живой. Но теперь в любой момент готов
отдать свою жизнь за свой Род и во славу Предков. В залог она уже принесена. А срок опре-
делят Боги.
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Светослав же, самый добрый, любящий, искренний. И самый обидчивый из всех. Чело-
век – эмоция. Человек – любовь. Мне кажется, что он будет тем самым сыном, который всегда
будет любить свою мать и своего отца и никогда нас не бросит. Тот же Яромир, Святогор, да
и Егор пойдут своим путём, вспоминая про родителей по праздникам или ещё каким особым
случаям. А Светославушка будет всегда рядом, даже если судьба закинет его далеко от родного
дома. Он будет помнить нас в каждую минуту своей жизни, такой он человечек. Воплощение
любви, в том числе сыновней.

Я всем доволен и счастлив в новой семье, очень люблю жену, обожаю своих сыновей
и  стараюсь дарить им свою любовь вместе со  знаниями. Но, вместе с  тем, очень скучаю
по дочкам и грущу от того, что не могу, как прежде общаться с ними. Сам виноват, конечно,
но, поверьте, у меня не было иного выхода. Тогда я бы сошёл с ума окончательно, если бы
не решился на тот хирургический и болезненный для всех шаг.

Чудеса на Светлояре. Вот что посох животворящий делает!
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Яромир. Москва, февраль-2017

 
Выехали рано утром, хотя планировали поехать в  ночь. Но  вечером были уставшие

и не рискнули, точнее жена не дала рискнуть. Зная, как я гоняю и  засыпаю на  трассах, да
ещё дождь пошёл. В общем, не пустила. Пришлось вставать пораньше, ведь вечером уже была
назначена встреча с другом, а надо было ещё погостить у матери.

Дорога из Старого Оскола до Москвы не быстрая, от 6 до 10 часов в зависимости от того,
с какой скоростью ехать и как проскочить Воронеж. Ночью бы точно со свистом пролетели бы,
а вот днём можно попасть в хорошую пробку как на въезде в город, так и в самом Воронеже.
Позвонил матушке, что выезжаю и тронулись в путь. Тогда ещё ездил на китайце – Great Wall
Hover 5. Машина не гоночная, но до 200 разгонял на платной трассе.

Обычно Яромир засыпает, как только садится в машину, ну или в самом начале пути,
а тут сидит, смотрит в окно, явно о чём-то важном думает. Многие детишек маленьких на зад-
ние сидения сажают, а моего не заставишь сидеть сзади, если впереди место свободно. Обя-
зательно рядом сядет, чтобы дорогу показывать, а то вдруг папа заблудится. Несмотря на без
малого 3-х летний возраст, накатал он уже немало километров. Папа путешественник, значит
и сын такой же. Вариантов у него не было. Первая его поездка началась в два месяца от роду,
а домой вернулись уже полгода было. Вместе с нами комаров в палатках кормил, по горам
полазил, дольмены повидал, в морях искупался да в речках горных. Зато всегда здоров, весел
и бодр. Многие спрашивают: «не боитесь с такими маленькими детьми без условий-то?» А чего
бояться? Природа – лучшие условия для здоровья человека! Чем меньше машин да людей,
тем лучше дышится, да спокойнее живётся. От машины он уставал, конечно. На второй месяц
садиться в неё не хотел. А мы же больше 2-х дней на одном месте не стоим, скучно стано-
вится. Да и планов море, всё успеть нужно. И отдохнуть и дела мои исследовательские поделать
и пошаманить в сильных местах. Вот и катались с места на место.

И так едем, а Яромир то в окошко, то на меня, как будто спросить что хочет, но стесня-
ется. Но застенчивость не его добродетель, поэтому заметно, что просто не может подобрать
слова. Спрашиваю сам:

– Что мнёшься, вопрос есть?
– Да, говорит, есть. Пап, а почему ты говоришь, что деревья живые? Они ведь стоят

на месте и не едят ничего и не разговаривают. И камни. Ты когда-то про камень сказал, что он
многое помнит и рассказать может. Как камень может рассказать? У него же рта нет!

– Хорошие вопросы, правильные. Расскажу тебе сначала про камни. Вот помнишь про
Урал я рассказывал, про Иремель-гору и его каменные реки?

– Помню, ты тогда сказал, что нашёл следы наших древних Предков.
– Да, нашёл. Так вот в те времена, когда наши Предки пришли в те места, гора Иремель

была выше намного и выглядела как настоящая крепость. Камень – он как и всё живое, растёт,
стареет и умирает. Сейчас Иремель, как и все уральские и алтайские горы, старенький. Вер-
шины его осыпались, между вершинами появились такие провалы, что теперь он смотрится
не как крепость, а как четыре разных горы, которые рядом стоят. Недаром всем вершинам даже
имена теперь дали разные. А каменные реки, что образовались на склонах, это те самые вер-
шины. Камень, из которого сделана гора, сначала растёт и гора становится всё выше и выше.
Потом она начинает стареть, те камни, что старше других – вершина горы умирает и осыпа-
ется. Мёртвый камень понятие относительное. С одной стороны он уже больше не растёт ото-
рванный от своих собратьев. Но в то же время всё ещё способен накапливать информацию
и даже делиться ею.

– А как поговорить с камнем?
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– Это легко. Гораздо легче, чем с Солнышком или водой. Для этого нужно знать волшеб-
ные слова и уметь слушать Душой.

– Как это?
–  Это приходит не  сразу. Чтобы слушать Душой, нужно сначала найти её в  себе,

научиться слушать её, осознать, что она и есть ты, а всё остальное просто оболочка, скафандр.
Как машина для нас. Сломалась и мы пересаживаемся в другую машину и едем дальше. Так
и мы, Души, пользуемся телом пока оно живо, а как тело умирает, мы находим новое и про-
должаем своё развитие в нём.

– А я научусь говорить с камнями?
– Ты обладаешь беЗсмертной Душой и если правильно воспитаешь себя, то научишься

не только слушать камни и деревья, а много ещё чего интересного в себе откроешь. Но при
любом раскладе камень тебя, как и меня, слушать не станет, так что полноценного разговора
не получится. Камень не слушает, он чувствует и помнит то, что видит.

Яромир задумался, переваривая информацию, да и я решил дать ему передохнуть, итак
слишком много для малыша. А сам продолжал думать о камнях. Всех нас в школе учили, что
камень – предмет неодушевлённый. Лежит себе и лежит на дороге. Пнёшь – никому от этого ни
хорошо, ни плохо (кроме ноги). Почему же наши Предки покланялись некоторым представи-
телям этой якобы неодушевлённой природы? А что горы Земли? Они ведь – сплошной камень.
Тоже просто стоят и чего-то ждут? Почему одни из них становятся выше, другие осыпаются
каменными реками? Не те же эти молодость и старость как у всего живого?

Камень такой же живой организм, как и всё на Земле (ну, кроме изобретённых челове-
ком синтетических материалов и изделий из них). Он имеет органы восприятия информации,
но информации духовной, а не словесной или письменной (хотя наскальную живопись хра-
нит тщательно). Стойте рядом с камнем и монотонно читайте ему лекцию о пользе курения –
камень не воспримет ровным счётом ничего. Но сядьте рядом с камнем и думайте о прекрас-
ном, переживайте искренне, мечтайте о высоком и камень будет вместе с вами радоваться,
плакать и мечтать. И сохранит на века ваше сиюминутное состояние. И не просто сохранит,
а способен будет его передать другим организмам, способным и желающим услышать его. Так
чему же поклонялись Предки? Не дураки ведь были, поверьте. Не самому камню, а его памяти.
Точнее памяти камня о наших Предках, о тех, кто вложил в душу камня свои переживания. И,
конечно, не всем камням покланялись, а тем, которые способны зарядить Человека (именно
в данном случае с большой буквы) положительной энергией.

Как происходит весь этот процесс? С горами всё понятно – там камень хозяин, а в гости
ходят в основном люди сильные и духовно богатые. А что с теми камнями, которые оказа-
лись далеко от места рождения, сами спустились к людям и что они принесли с собой? Очень
популярная версия о перемещении огромных валунов по равнинам ледником, точнее его вне-
запно растаявшей версией, спустившейся в виде потопа на равнину. Вполне согласен – удобный
транспорт. Но огромные валуны – организмы весьма взрослые, самостоятельные и не задер-
живались на «пустых» местах, а останавливались там, где чувствовали Силу. Не силу человека
или потопа, а Силу Земли. Те самые «места Силы», которые так любят описывать все, кому
не лень. И это здорово, больше напишут и расскажут – больше людей прочитают и что-то пой-
мут или сами задумаются и поедут проверять. В добрый путь!

Камень, цепляющийся за такое место, оставался на нём и был обречён стать «полоняе-
мым» для людей. Те люди, что чувствуют Силу самой Земли ощущают её в гораздо меньшей
степени, чем Силу отдельного камня или дерева, энергия которых нам ближе и доступнее. Так
издревле люди носили амулеты из определённых видов камня или дерева, обмениваясь с ними
энергией и тем самым аккумулируя её в нужное время в нужном месте или просто используя
минерал как дополнительный источник. Но камни большие, те, что принято называть валу-
нами-исполинами, ближе к Земле, чем к человеку (даже с большой буквы). Их энергия – энер-
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гия нашего внутреннего солнца – ядра планеты или правильнее сказать реактора, дающего нам
возможность существовать в комфортных для нас условиях. Подзарядиться у такого источ-
ника энергии может каждый, главное уметь чувствовать эту самую энергию не только в себе,
но и в камне. Так, с помощью камней, люди легко находили места для древних Светилищь.
Нет, не ошибка, правильно именно через «е». Ибо понятие «святости» как и  самой буквы
«я» не было в древности. Писался Свет через «юс-малый» и означал свет как противополож-
ность тьмы и ничего, кроме этого. Буква «я» как бы заменила «юс-малый» в азбуке, ставшей
алфавитом, но не по смыслу. Как раз подмена многих смысловых значений произошла за счёт
этой подмены букв. Так вместо светлой силы, светлых людей, борющихся с тьмой мы стали
поклоняться выдуманным святым угодникам в тёмных одеждах, первые храмы которых были
исключительно подземными. Гордость за свой Род стала пороком – гордыней, свобода стала
мифом, а главной добродетелью – терпение всего от царьков и их прихвостней. Ну да отвлёкся,
прошу прощения.

Светилища с большими камнями были по всей нашей земле, в каждом обжитом рай-
оне, ибо люди с радостью селились именно в сильных местах, помеченных такими вот кам-
нями-переселенцами. Пришедшее к нам христианство, а точнее адепты этой религии, боролись
с этими камнями. Так погиб, превратившись в щебень, «петушиный камень», чудом выполз
из заточения Синь-камень, сброшенный с Ярилиной горы, пропали три московских валуна,
которым поклонялись со  времён Вещего Олега, строившего крепость на  Неглинке задолго
до Долгорукого Юры. И не только с камнями. Вырубались русские дубы, а народу прививалась
любовь к поминальному сорняку берёзе. Уничтожались Капища, а на их местах, силу кото-
рых уже не отнять, строились церкви и монастыри. Уничтожались Волхвы, радеющие за свой
Род, и подменялись попами, несущими рабскую религию, славящую еврейских владык. Много
пакостей с тех пор произошло. Сама цивилизация настолько стала техногенной, что развитием
считается не развитие Души человека, а новый более тонкий телефон или ноутбук. Но, зато
у нас теперь есть телевизоры и айфоны, а ещё спиннеры. Ура!

Наши Предки понимали, что энергию нельзя выпивать, ею надо делиться. Для этого
существовали обряды, во время которых люди несли положительную энергию к камню, делясь
с ним. И камень становился ещё сильнее и, что очень важно, правильно заряженным. К кам-
ням не ходили в горе, для этого был меч и враг. К камням не ходили за советом, для этого
была семья и  Волхвы. К  камням несли радость  – обряды на  рождение ребёнка, свадебные
обряды, многие обряды во время главных праздников равноденствий и солнцестояний прово-
дились у самого почитаемого в тех или иных местах камня. И камень, в свою очередь, делился
сокровенным с людьми, умеющими его слушать. Заряжал силой всё вокруг себя, прямо как
Чумак воду в банках, что ставили у телевизора доверчивые женщины бальзаковского возраста
и старше.

Можно  ли, не  имея врождённых навыков, научиться чувствовать энергию Земли,
научиться определять места Силы и пользоваться их ресурсами, научиться получать резуль-
тат от работы с амулетами? К сожалению, нет. Тут как навыки вождения автомобиля – кому-
то дано, кому-то нет. Правда, с вождением всё портят сотрудники ГИБДД, которые за деньги
выдают права всем, кому попало. Оттого и ездить по дорогам стало невозможно. Хорошо, что
хоть дипломы хирургам не в ГАИ дают. А вот Душу и её способность чувствовать, ни за какие
коврижки не купишь. Если нет, значит – нет и без вариантов. И камни в этом не виноваты.

Тут Яромир прервал потом моих мыслей новым вопросом:
– А у всех людей есть Душа?
– К сожалению, нет. Раньше, когда наши далёкие Предки только начинали осваивать эту

планету, да и в мире, из которого они прилетели сюда, все были носителями беЗсмертной
частички. Но сейчас настоящая Душа – редкость. Тёмные, что правят сейчас на Земле, сумели
одурманить людей. Становясь причиной катаклизмов и уничтожая колонии наших Предков,
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точнее пытаясь их уничтожить, они сами того не желая получили неожиданный бонус в борьбе
со светом. Величайший из когда-либо живших на Земле людей – светлый Князь Яр Бус сде-
лал подарок тёмным, став невольным распространителем одноразовых, обездушенных людей.
Не первых, конечно, но слишком распространившихся из-за его уходи со своих земель. Наши
враги – потомки ящеров войска Кащеев, о которых до нас дошли лишь намёки в виде ска-
зок, создали и распространили по Земле орды биологических роботов, по образу и подобию
белого человека, задолго до событий, связанных с исходом княжеской дружины из родовых
земель. Но это был первый вид одноразовых людей. Второй появился сам собой от смешан-
ных браков (или просто интимных связей) потомков Богов с человекоподобным коренным
населением планеты. Таким образом, Князь, уведя свою дружину в далёкие края, где не было
никого из рода Богов, кроме него и его Витязей, способствовал кровосмешению своих воинов
с не имевшими вечной Души людьми. От таких браков рождались хорошие воины, мудрецы,
труженики, даже поэты. Но вместо вечной Души в них был лишь Яр – орган чувств и пережива-
ний, не беЗсмертный, а одноразовый, который умирал вместе с телом. Божественная частичка,
называемая Душой, не передаётся плоду, если в маме её нет. Сейчас таких одноразовых людей
более 95% населения планеты. А начало этому процессу невольно и бездумно положил самый
величайший из наших предков – светлый князь Яр Бус.

Всё идёт к тому, что наша Раса вырождается. Поэтому так важно возрождать не только
традиции Предков, не только нашу исконную Веру и Веду, но и Душу человека.

Рассказывая всё это, я смотрел на дорогу. Зрение не молодого меня, в ещё не до конца
просветлевшем и немного затуманенном утре, боялось пропустить что-нибудь важное и напря-
галось, всматриваясь в  знаки вдоль дороги и  возможные кочки на  дорожном покрытии.
На секунду взглянув на Яромира, я понял, что он уже спит. Ну и хвала Богам, а то пришлось бы
сейчас объяснять 2-х летнему мужичку про всю пагубность современной жизни в социуме для
наших Душ. Про то, как враги сознательно губят Души тех, у кого они остались. Про тёмных
лордов и их банковскую систему, которой они купили правительства всех государств и устра-
ивают войны, революции, массовые и точечные убийства, даже стихийные бедствия. Рано ему
ещё пробуждать ненависть. Пока он достоин того, чтобы радоваться жизни и улыбаться людям.
Озлобиться всегда успеет, враги добрым быть не дадут, кулаки придётся тоже тренировать.
Добро с кулаками – оно понадёжнее, чем без кулаков. Успокоившись и, замолчав, я понял, что
сейчас и сам засну и полез за сухарями – лучшим средством против сна в дороге. Пока жуёшь
сухарь – никогда не заснёшь!

Яромир проснулся, когда скорость упала почти до нуля. Упёрлись в МКАД. Несмотря
на то, что до «часа пик» время ещё было, пробка на въезде с М4 в Москву была достаточно
большой, МКАД стоял в обе стороны, а впереди были ремонтные работы – строили новые
эстакады, так что через центр тоже не вариант для прорыва. Вздохнув, пристроился за влезшим
слева белым джипом с дамой за рулём и, держа дистанцию в 30 сантиметров, чтобы больше
никто не влез, двигался со скоростью черепахи. Нет, черепахи быстрее бегают. Со скоростью
старой, вялой черепахи, ищущей место, где прилечь и помереть. Примерно так я себя ощущал
после 120—180 по трассе.

– Есть хочешь?
– Нет, пить хочу.
Яромир в поездках всегда был неприхотлив. Для такого возраста это просто чудо. Другие

мои дети за это время раз 10 попросились бы в туалет, пару-тройку раз поесть и половину пути
ныли бы, что устали, если бы не спали. С Яромиром я путешествовать люблю. Он терпеливо
ждёт остановок, а не клянчит их. Тут уже мне надо не прозевать и вовремя покормить. Всё-таки
ребёнок – растущий организм. Детей я с самых первых месяцев жизни приучил к чистой воде,
так что для любого из них нет ничего вкуснее чистой воды из хорошего источника. А таковой
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я в дорогу всегда беру с избытком. Попив, Яромир разбудил аппетит и наконец-то поел заго-
товленные мамой бутерброды и варёные яйца.

– Так что с нашими Душами, как сделать, чтобы она во мне была? – продолжил он с места,
которое запомнил последним. С поправкой на сон.

– Душа в тебе уже есть. Но вот чтобы она развивалась и не просто развивалась, а в нужном
направлении и с достойным ускорением, надо её подзаряжать.

– Как?
– Для этого есть множество способов. Каждый человек выбирает свои пути развития

Души. Например, читать хорошие книги. Не научную литературу по работе, как сейчас в основ-
ном читаю я, а книги, где Душа твоя учится сопереживать. Переживать за маму или за папу –
тут много ума не надо, а вот переживая за совершенного чужого персонажа, которого и в жизни
то на самом деле никогда не было, которого придумал автор, вот это сильная зарядка для Души.
Хорошие спектакли в хороших театрах (как коренной москвич я был поклонником Мельпо-
мены и мечтаю заразить этой страстью детей), хорошие фильмы, яркие путешествия, доброе
общение с новыми и старыми друзьями – всё это зарядка для наших Душ.

– Ты же не любишь телевизор, где же мы будем смотреть хорошее кино?
– Я не люблю телевидение, но телевизор-то у нас есть?
– Есть, но ты не разрешаешь маме нам ставить мультики.
– Ишь ты, вспомнил! Один раз высказал маме, чтобы не отвлекала вас мультиками, а ты

запомнил. Можно подумать совсем мультики не смотришь!
–  Но  кино вы нам не  записываете, а  антенны у  нас никогда не  было, бабушка даже

на новый год президента не может у нас послушать, помнишь, как ругала тебя за это?
– Вот у тебя, Яромир, память! Месяц уже прошёл, даже больше, а ты всё носишь в себе

это! Антенну я у нас дома никогда и не пытался сделать, мне дети живые нужны, а не зомбоя-
щеры. А президент… Про него и его холуёв я тебе когда вырастишь немного сам всё расскажу,
без телевизора. По телевизору тебе про него и всю его шайку-лейку правды не расскажут. Они
главные заказчики всех телепрограмм. Сам поймёшь, от чего я вас уберегал. Бабушку, конечно,
не мне учить – она сама взрослая и живёт так как знает. Но и ей меня, взрослого дядю в почти
пятьдесят лет, да ещё в моём доме, учить не стоило. Все мы разные и у каждого своя правда.
Ты вот тоже как подрастёшь, сам по жизни пойдёшь, и свою правду иметь будешь. Моя задача
как отца научить тебя жить по Правде, совести и чести. Тело своё приучить к нагрузкам, чтобы
сил хватило и врага наказать и другу в беде помочь. Но это всё чуть позже, а пока в разговорах
наших твоё образование. Теория пока. К практике позже перейдём, сначала мясом обрасти
немного. В разговорах таких заложить хочу в тебя любовь к жизни, к Роду, к природе родной
да ко всей Земле-матушке. А уж кем быть и что делать со всей этой любовью – сам решишь,
когда вырастешь.

МКАД стоял, еле дёргаясь по паре метров в минуту, видимо где-то впереди была ава-
рия или ещё какое сужение. Кислорода катастрофически не хватало, за пару лет жизни в Ста-
ром Осколе я привык к чистому воздуху. Не то, чтобы экология в Осколе была идеальной,
рядом полно горно-обогатительных предприятий и прочей промышленности, город не бедный
и не для бездельников. Но я купил квартиру на самой окраине. Из дома выходишь и попада-
ешь в дубовую рощу. Причём не в маленькую, а тянущуюся на несколько километров, иногда
переходящую в хвойный лес и обратно в дубраву. В общем, почти рай. А тут выхлопные газы
вместо лесной кислородной подушки, аж голова закружилась. А ведь всю жизнь здесь жил
и не кашлял, всё таки как быстро к хорошему привыкаешь.

– Папа, а как те люди, ну что без Души живут. Им не обидно так просто жить? Ведь после
них ничего не останется.

– Ну, почему же не останется? Любой человек оставляет свой след на этой земле. Оста-
нутся дети, воспоминания о нём тех, кому он был дорог, его дела, если он что-то создал. Ты
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знаешь, поскольку таких людей уже давно большинство, то им нормально живётся. Скорее это
мы выглядим странными и непонятными. Не от мира сего. Хотя, мы-то как раз такие, какими
задумывались люди изначально. Человек – лишь оболочка для Души, созданная для укрепле-
ния в Душе Веры, поднятия её уровня духовности на самый высокий уровень через состра-
дание, борьбу, милосердие и т. д. Так что наш смысл жизни нам понятен, а когда начинаешь
говорить о Душе с теми, кто не владеет ею, получается, мягко говоря, недопонимание. Вот зна-
ешь же моих друзей-лучников. Многих видел, со многими общался. Так вот, на нашем форуме
«Лукомании» есть тема: «Альтернативная история». Я, как только её завели, очень обрадо-
вался. Думал там начать публиковать по главам свою книгу о Князе Яр Бусе. Да и вообще, наде-
ялся найти соратников-историков. Не балбесов от лженауки, не заказных писак, а реальных
любителей истины. Но на деле получилось так, что как только кто-то из любителей альтерна-
тивных вариантов истории начинал что-то писать, задавать вопросы или ссылаться на авторов
не от официальной науки, сразу же налетали десятки знатоков официальных версий событий.
С криками: «дайте ссылку!» начинали не просто спорить, а унижать всех инакомыслящих.
С учётом их численного превосходства и количества ссылок на википедию, они считали себя
абсолютно правыми. Особенно старался один жид с НИКом «Улисс» и говорящей фамилией
Гельман. Он просто срывался на визг, когда кто-нибудь писал о величии Руси или русского
народа. Представляю, как он трясся у  своего монитора, брызгал в  него слюнками и  сучил
ножками, когда писал всякие пасквили в  ответ. Забавно было читать те его комментарии,
что он оставил после того, как я разъяснял своему другу Руслану, отличие понятий «верить
в чудо» (в бэтмена, Путина, чебурашку – без разницы) и той Вере, что ведёт Душу по Пути
познания (Веда). Он, в силу того, что все семитские племена – искусственно созданные био-
роботы, как и все его сородичи, не имеет понимания Души. То есть не имеет, прежде всего,
самой Души. И соответственно не может понять то, что с ней происходит у того, у кого она
есть. Но поспорить-то надо. Как же без этого?! В общем, посмешил, ответив какую-то глупость.
Вспомнились к месту стихи Саши Чёрного:

Ослу образованье дали.
Он стал умней? Едва ли.
Но раньше, как осёл,
Он просто чушь порол,
А нынче, ах, злодей,
Он, с важностью педанта,
При каждой глупости своей
Ссылается на Канта.
– Пап, а когда я читать научусь? И писать? – продолжил допрос Яромир.
– Это как захочешь. А мы с мамой поможем.
– А ты когда научился читать, тебе сколько лет было?
– Три года. Со мной моя мама и бабушка занимались, книги мне читали, а я всё время

спрашивал «какая это буква, какая эта?» Решили научить и научили. А я не крупный был
малыш, помню, едем в  троллейбусе, я у  мамы на  руках сижу и  читаю вывески магазинов.
Бабулька напротив сидит и  говорит: «какой малыш, все магазины наизусть знает!», а мама
отвечает: «он не знает, он читает вывески». Бабулька не поверила, как, говорит, такой малень-
кий и читает. А я возьми и скажи: «я не маленький, мне уже три года!»

Мама моя до сих пор этот случай вспоминает, потому и помню, что в три года уже читал.
– А меня кто учить будет ты или мама?
– А ты как хочешь?
– Мама чтобы.
– Значит, как вернёмся домой, терроризируй её, а я дай на дорогу отвлекусь, вроде дви-

гаться начали.
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Пробка вяло ехала, но уже не стояла. Потом дело пошло лучше, оказалось дорожные
работы на пересечении с Профсоюзной. Проскочили и доехали довольно быстро до некогда
родной Хорошёвки.

Уже когда почти приехали, прозвучал последний вопрос Яромира, как контрольный
выстрел:

– Пап, а если много заряжать Душу она не взорвётся, не вылетит из меня?
– Ты иногда такие вопросы задаёшь, что сразу и не ответишь. – взял я паузу на подумать

и припарковаться одновременно.
Можно было, конечно, отмахнуться простым ответом, но я привык не делать из детей

дурачков, а пытаюсь всегда, даже если ещё рано для понимания, если вопрос не по летам задал
ребёнок, всё равно отвечать так, как ответил бы взрослому человеку. Вот только взрослые
таких вопросов не задают, у них другие заботы – деньги, машины, отношения, футбол опять-
таки.

– Видишь ли, сынок, – начал я отвечать на вопрос сына, – Душа штука такая, что сколько
её не корми, ей всё мало. Очень не многих удаётся за  то короткое время, что живёт наше
тело, развить свою Душу достаточно для того, чтобы пойти дальше по пути перерождений.
Но вот так, чтобы от избытка Души тело разорвало, такого не достигал пока никто из живу-
щих, поверь, я повидал людей разных, в том числе и долгожителей, которые жили столько,
что современным людям и во снах не присниться. И времена были более духовно развитые,
цивилизация, не замороченная на прибыли и правители с совестью, а никто не взорвался. Так
что не переживай за это, Душа наша необъятных размеров может быть, но телу от этого плохо
не  станет. А  теперь пошли к  бабушке. Нам с  тобой ещё сегодня в  Одинцово ехать к  дяде
Андрею в спортзал, а надо с бабушкой поболтать, она ведь по тебе соскучилась.

– Пап, а у бабушки Оли есть Душа?
– Конечно есть, дорогой, иначе бы и у меня её не было. Это ведь наследуемая штуковина,

потому и редкая сейчас. Если кто потерял, то и у детей не будет. Никак и никогда. Нет таких
таблеток, чтобы от болезни бездушия помогли. Потерять легко, а возвратить – никак. Поэтому
тёмные и побеждают – разрушать всегда легче, чем созидать, а без помощи Богов мы сами
Души созидать из ничего не умеем.

– А когда Боги к нам прилетят?
– Вот на этот вопрос может ответить только врун. Ибо никто не знает планов Богов. Так

что нам остаётся только ждать и надеяться, что не бросили они нас насовсем, а лишь отвлеклись
на другие дела, Вселенная велика и у Богов, Предков наших, дел много.

Мама моя человек крайне религиозный, но так было не всегда. Рождённая в СССР в рас-
цвет атеизма, она жила себе обычной жизнью рядового инженера, хоть и была в детстве кре-
щена верующей бабушкой. Собственно бабушка моя, женщина высоко духовная и  религи-
озная, в церковь ходила всегда, не переживая косых взглядов повсеместного атеистического
большинства. И крестила нас всех – и своих дочерей и всех внуков. Душу она

считала главной, что в корне верно, ну а другого применения Душе, кроме
молитв в церкви тогда не было. Так что её путь понятен и достоин звания Человека. Уж

точно лучше, чем не иметь Веры и быть атеистом. А мама стала сильно религиозной лишь после
смерти бабушки. Что-то в ней проснулось или сломалось, тут не разберёшь, но изменилась
она кардинально. Теперь, вот уже многие лета, она самый дисциплинированный прихожанин,
соблюдает не только посты в плане еды, но даже свой день рождения, приходящийся на пост,
теперь не отмечает, а празднует так называемые именины, то есть день рождения постороннего
человека, в честь которого её назвали родители. Но я не осуждаю её, во-первых, не имею такого
права, а во-вторых, отношусь ко всем людям, ищущим применение своим Душам, с понима-
нием и почтением. Ибо и так нас мало осталось. А то, что поиски подпитки для Души привели
кого-то в церковь, кого-то в мечеть,
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а кого-то в кришнаиты – это нормально. Собственно религиозные секты для того и созда-
вались, чтобы иметь свой гешефт с потребности людей в земном применении Души. Ещё раз
подчеркну – к людям, попавшим на удочку

распространителей всевозможных религий, я отношусь хорошо. К местам, где они мас-
сово собираются и оправляют свои религиозные надобности,

отношусь как к прочим местам Силы. Ведь люди, несущие в храмы свои горе и радость,
переживания и стремления, придают тем самым силу этим местам. Слышали понятие «намо-
ленное место»? Я именно об этом. Места, куда долгое время постоянно приходят Души со сво-
ими телами, где пытаются говорить с Богами, где искренне переживают и ждут чуда, не могут
не стать местами Силы. Местами, где аккумулируется сила людей, пришедших сюда и поде-
лившихся своим самым откровенным с этим местом. Отсюда, кстати, и многие положитель-
ные результаты от похода в церкви, ведь получившееся место Силы охотно делится этой самой
силой с нуждающимися.

Но нередко мы с мамой начинаем спорить на эти темы. Как правило сначала она начи-
нает свою проповедь, я не могу сдержаться и вставляю пару колких замечаний и понеслось.
Яромир всё это слушает, попутно играя в свои любимые машинки, но как оказалось все эти
разговоры остаются переживаниями в его Душе и чуть позже, когда мы опять трогаемся в путь,
они вырастают в очередные вопросы.

– Пап, а почему ты говоришь бабушке, что молиться – плохо?
– Не совсем так, сынок. Это для меня плохо, ибо та Вера, которая есть во мне, говорит

мне: будь сильным! Не говори Богам о своих проблемах и бедах, а говори бедам, что с тобой
Боги! Для меня молиться то же самое, что умолять, попрошайничать, унижаться – унижать
себя и свой Род. Но бабушкина религия, которая многим заменила родную, природную Веру,
велит ей иначе. Она искренне верит, что молитва приятна её Богу и нужна ей самой. И когда
она молится, ей становится легче на душе. Поэтому для неё молиться – хорошо и правильно.
Ибо у каждого своя Вера, свой путь развития Души и каждый путь – правильный.

– Но как же может быть правильным всё, если оно разное?
– Жизнь, Яромирушка, это не таблица умножения, где каждый пример имеет один пра-

вильный ответ. Жизнь нашей Души сложна и многогранна. И каждая Душа находится на своём
этапе развития, на своей ступени. И потребности у всех разные и направление развития тоже.
У каждого из нас своя правда, главное слушать свою Душу и не идти против неё в угоду сооб-
ществу, отдавая дань моде и так далее. А если делаешь что-то от души, искренне, то значит –
делаешь правильно. Ибо это и есть твой личный духовный путь.

Яромир надолго задумался. Я и не предполагал, что такие вопросы важны для такого
возраста. Сам-то я в его лета ни на чём подобном не заморачивался.

– А почему бабушка считает, что молитва приятна Богу? Что ему приятного если его
вечно о чём-то просят?

– Ну, в каждой молитве есть несколько основных моментов. Прежде всего идёт самоуни-
чижение. Что-то типа: «Умилосердися надо мною, грешным рабом, услыши стенание и вопль
мой. Приими недостойное моление грешнейшаго паче всех человек». Христиане считают, что
такое подчёркивание своего места приятно Богу, ибо показывает ему, что они, христиане,
понимают насколько Бог выше людей. Ну, вот такая Вера. Значит им так надо. У каждого свой
Путь.

– А у нас какой путь? Мы не ниже Богов?
– Вот ты спросил. Постараюсь объяснить, надеюсь, поймёшь.
Мы не ниже и не выше, мы сами Боги для своих детей. А для нас Боги – наши Предки.

Всё дело в том, что само понятие «Бог» у наших Предков отличается от принятого в христи-
анстве и других религиях. Слово одно, а  значения разные. Совсем разные. В современном
христианстве, к  примеру, Богом называют некоего старичка с  бородой, который за  неделю
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сотворил небо, землю, а потом и человека. Наши Предки не были умственно ограниченными
людьми. Они осознавали, что до понимания Творца Вселенной гораздо дальше, чем до Луны.
И не Творца всего сущего называли Богом, а называли так своих Предков, подаривших им
жизнь. Таким образом, ближайший к нам Бог – наш отец, а мать – Богородица. Мы в свою
очередь, будем Богами для наших детей. Что же касается тех далёких Предков, которые пода-
рили нам эту планету и жизнь на ней, тех, что были первыми колонизаторами Земли, выра-
жаясь современным языком, то именно их память почитается нами с древних времён особо.
Ты же слышал от меня такие имена как Род, Макошь, Мара, Яр. Это самые древние наши
Предки – самые почитаемые Боги. Они не сотворили Вселенную со всеми её мирами и зем-
лями. Они дали нам жизнь на этой планете, которую теперь мы называем Земля. Потом были
Боги-Предки, которые помогали нам словом и делом на этой Земле – Сварог, Перун, Велес,
Лада, Тарх и  другие. А  тот, кто называется Богом у  религиозных деятелей  – Творец всего
сущего, настолько далёк от нашего понимания, что говорить о нём даже с самым умным видом
просто нелепо. Мы ведь даже самих себя понять не можем, свои возможности, свою Душу.
Что уж говорить о познании Вселенной. Никто даже толком тебе не ответит на самый простой
вопрос: Конечна Вселенная или беЗконечна? Мы нашим слабым сознанием даже представить
себе не можем беЗконечность, или конечность Вселенной. Это так далеко от нашего земного
уровня познания, что уж говорить о самом Творце. Отсюда, от различия терминологии и идут
главные противоречия между религиями и язычеством. Религиозные люди считают, что язы-
чество тоже религия, но только у нас не один Бог, а много. А мы просто Богами называем своих
Предков, которых, конечно же много. И никаких «пророков», чтобы быть его последователями
у нас нет. А значит, нет и религии. Ибо религия – есть сообщество людей (лига) следования
пророку или живущих по его заветам. А весь наш путь – стараться жить в гармонии с Приро-
дой, ощущать себя её частью, почитать Предков наших – отца, мать и более них деда, бабушку,
а ещё более их родителей и так далее. Радоваться и жить по правде да по чести. Вот и все
заветы. Хотя нет. Есть

пара тонкостей. Есть одна единственная заповедь на  все случаи жизни: «Не  убивай
и не разрушай без особой на то надобности!» Именно так и никак иначе. Нельзя говорить про-
сто «не убий!» ибо врага надо убивать. Защищая свой дом, своих родных, своих детей можно
и нужно убивать тех, кто причиняет им боль или пытается уничтожить. А для того, чтобы
смочь защитить своё, родное. Нужно быть готовым к этому. Нужно быть сильным и ещё важ-
нее смелым.

– А вторая тонкость?
– Всё ты помнишь. Вторую я тебе расскажу, когда немного подрастёшь, сейчас тебе ещё

рано. Мал ещё.
– Не мал, расскажи.
– Нет, не буду и не спорь со мной. Мы же договаривались, что ты будешь слушаться меня.
Яромир сделал вид, что обиделся и почти всю дорогу до Одинцова, точнее до Трёхгорки,

где мой друг Андрей Шкаликов открыл свой спортивных боксёрский зал, ехали молча.
Я посматривал на насупившегося Яромира и улыбался. Такой серьёзный. Прямо мужи-

чок с  ноготок. Но  ему действительно рано ещё объяснять тонкости межполовых отноше-
ний, рассказывать о кровосмешении, о том, какое это страшное оружие в деле обездушива-
ния людей и всё, что с этим связано. Не поймёт и расстроится ещё больше. Яромир вообще
не любит когда чего-то не понимает, иногда даже плакать начинает от злости на самого себя.
А тут такая тема, до которой ему ещё расти и расти.

В спортзале, пока мы с Андреем общались, Яромир так и сидел насупившийся и оби-
женный. С мячиками играть не стал, даже по мешку ни разу не ударил, а ведь дома не отта-
щишь. Я в таких случаях никогда на детей не наседаю, нравится сидеть букой – сиди, само
пройдёт, это не грипп. Хотя тот тоже сам пройдёт. С таблетками за неделю, а без таблеток
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за семь дней. Мы стараемся по возможности ни себя, ни тем более детей всякой пакостью
не кормить, в том числе таблетками. И прививки никакие не делали. Зачем здоровым детям
вливать в кровь болезни? У них свой иммунитет, справится. Раньше как было? Если в классе
кто заболел, скажем, ветрянкой, весь класс навещать шёл. В итоге из 20—25 детей заражалось
4—5, не больше, а у остальных справлялся иммунитет. А сейчас? Если такой поход организо-
вать, то не заразятся либо те, кто уже переболел, либо 1—2 с сильным иммунитетом, не больше.
У большинства с детства иммунная система слабенькая из-за прививок, таблеток и прочих
убивателей здоровья. Подцепил ребёнок какую заразу, дайте ему переболеть так, чтобы сам
организм восстановил справедливость, не убивайте его иммунитет таблетками. И больше он
болеть не будет, иммунитет за счёт борьбы с болезнью усилится. А если болезнь победит таб-
летка, а не организм – иммунитет ослабевает за ненадобностью и ребёнок будет вновь и вновь
цеплять каждую заразу в садиках, школах и далее по жизни.

Вернулись домой, к матушке, мы такими уставшими, что Яромир почти сразу заснул.
Точнее он уже спал в машине по дороге, потом был разбужен, отнесён в дом, посажен за стол,
накормлен, но всё это в полусонном состоянии. Так что только успел разобрать диван и пере-
ложить туда обмякшее на стуле тельце. А мне всё думалось о его вопросах, точнее о самом
первом, ещё на выезде из Оскола. Про деревья и камни. Не успел я ему про деревья расска-
зать, а там ведь есть о чём. Хотя про Природу и про деревья в частности он от меня слышал
уже не один рассказ. С самых первых месяцев жизни у нас было заведено гулять по лесу. Я
сажал его в «кенгурятник» лицом к себе и шли гулять в лес. Тогда мы жили в Одинцовском
районе, а лес был у нас рядом с домом хвойный с примесями орешника, редкими берёзами
и даже одной случайной яблоней. Тропинками ходили разными, Яромир почти сразу засыпал,
а я рассказывал ему о деревьях, которые встречались на пути, о их силе и возможностях. Я
не уверен в той теории, что спящий человек запоминает на слух лучше, чем бодрствующий, но,
надеюсь, хоть что-то у детей от таких бесед откладывается. Ладно, для уверенности расскажу
ему про деревья как проснётся, на завтра у нас большие планы, успеем в дороге поговорить.
Утром мы поедем в Палеонтологический музей, а потом хотели побывать в доме Льва Тол-
стого, которого я выделяю среди писателей за жизненную мудрость и особенно за его главную
книгу. Нет, не «Война и Мир», эту многословную пустышку с примесью истории Толстой и сам
не любил в конце жизненного пути. Главный его труд «Круг чтения», собранный им в единую
книгу цветник мысли человечества, замалчивается и прячется от людей, точнее от широких
масс. А вот если бы вместо «Войны и Мир» в школах читали «Круг чтения» – дураков бы было
намного меньше. Вечером планировали погулять по Чистым прудам и булгаковским местам.
Хочу с детства приучить сыновей к хорошим авторам и правильным книгам. Достоевским пока
рано мозг неокрепший забивать, а вот лёгкие булгаковские цитаты можно внедрять сызмаль-
ства, они интуитивно понятны даже детям. Да и у Толстого для детей есть что почитать. Я
даже не про сказки. Вот с Егором, которому сейчас 8 лет от роду, мы уже почитываем «Круг
чтения». Понемногу, конечно и с объяснениями того, что прочитали. Но ему многое нравится,
а значит, понимает, откладывается там, где нужно. И это радует.

Проснувшись и  позавтракав, мы поехали, как и  планировали, в  палеонтологический
музей. По дороге почти не болтали, так как поехали на метро, а  там шумно. Да и Яромир
с таким интересом рассматривал всяких таджиков и узбеков, заполонивших вагон, что вряд ли
бы отвлёкся на разговор. Да, раньше, когда я был маленьким, заходя в вагон метро, сразу же
замечал стоявшего в уголке лимитчика. Так мы называли не коренных москвичей или при-
езжих. Не коренные москвичи для нас, москвичей в  сотом поколении, это те, кто получил
квартиры в Москве после войны. Таких было много, так как множество квартир остались без
хозяев, погибших на войне. Эти квартиры Сталин раздавал в качестве награды тем, кто, по его
мнению, заслужил этого. Так появилось первое расслоение москвичей на собственно москви-
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чей и понаехавших. Теперь, оё7бказавшись впервые за многие годы в метро, я с горечью осо-
знавал, что в вагоне лишь процентов 20—25 русских, а москвич и вовсе я один.

В музее Яромир был счастлив! Столько интересного он не видел в одном месте никогда.
Он бегал от динозавра к динозавру и я даже не успевал ничего рассказать ему о нём, как он
бежал с криками «Ух ты!» к следующему. Ребёнок был счастлив и без моих разговоров. И я
не стал ему мешать наслаждаться зрелищем, в конце концов, не в последний раз мы в Москве
и музей сносить пока не собираются, надо будет, успею ещё раз и показать и рассказать.

В метро, пока ехали да пересаживались, Яромир всё вспоминал динозавров, а вот попал
на землю, где жил Лев Николаевич, как-то сразу изменился, посерьёзнел и стал расспрашивать:

– Пап, а почему ты говоришь, что Святогор будет командиром у нас в семье?
Святогор мой самый младший сын, ему на момент разговора только что исполнился год,

как и его брату-двойняшке Светославу. Светослав был на 4 минуты старше, но, мне думается,
что не Светослав вылез первым, а Святогор его пинком отправил на разведку. Такой он, Свя-
тогор, шустрый, очень умный и не по годам с серьёзным взглядом мужчина.

– Ну, видишь ли, Яромир, командир не всегда тот, кто старше, а тот, кто в большей сте-
пени готов к принятию решений, к тому, чтобы взять на себя ответственность.

– А я что, не могу взять ответственность?
– Ты чаще, как и все дети, накосячив, пытаешься от ответственности уйти. А Святогор

уже сейчас делает всё осознанно и, если что-то нам с мамой не нравится в его поведении, то это
наши проблемы, а он всегда прав. Как он сам считает, выслушивая наши претензии, нисколько
не смущаясь и внутренне оставаясь при своём мнении. Он – мужик, в лучшем понимании этого
слова. Хоть ему всего год от роду.

– А Светослав? Он же сильнее!
– Да, Светослав больше и тяжелее. Но это не показатель силы. Сейчас, пока они малень-

кие, может быть вес и рост решают. Но чуть позже важнее всего будет харизма. Тот самый
стержень внутренний, о котором я тебе часто говорю. Так вот с харизмой у Святогора всё
в порядке и без моих разговоров, хватило ген.

– А у тебя с харизмой тоже всё в порядке с самого детства?
– Наверное, нет. То есть не с самого как у Святогора, чуть позже, лет в 7. Думаю, что

мне помогли занятия боксом. До сих пор помню свои впечатления после первой тренировки:
чемпион мира, не меньше и не дай Бог кто заденет! Такой походкой шёл с тренировки, как
будто уже всё золото выиграл на всех олимпиадах. С тех пор появилась уверенность в своих
силах. И желание быть первым во всём. Спорт кого-то ломает, а кому-то помогает стать силь-
нее. Как и война.

– А Лев Толстой был умнее тебя?
– Ну и вопросы ты задаёшь. Понимаешь ли, нет критерия оценки для сравнения. Хотя,

если изучить всё его творчество, то сам будешь таким же умным. Но вот сможешь ли напи-
сать подобное сам? Тут мало кто может похвастаться такой силой мысли и умением сформу-
лировать свои мысли. Прекрасное знание русского языка и виртуозное владение им, большой
жизненный опыт и широкая Душа, умение слышать не только людей, но и воспринимать При-
роду – всё это сильные качества Льва Толстого. Мне, безусловно, было бы очень интересно
поговорить с ним на многие темы. А кто умнее. Ну, пусть будет он, как оставивший заметный
след в истории.

– Но ты же во всём хочешь быть первым?
– Ха-ха, подловил! Ну, да, стараюсь. Не всегда получается, но я же стремлюсь, а значит,

развиваюсь в нужном направлении. И кто знает, может быть когда-нибудь, достигну совершен-
ства во всём. А пока у меня только получаются самые умные в мире детки, задающие каверз-
ные вопросы!
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В той поездке мы ещё много болтали о Москве, о реке Смородине, тоже ставшей Моск-
вой, о  трёх головах змея, ставших камнями, которым поклонялись жители Москвы вплоть
до начала 20-го века. Во время прогулки по Москве немного рассказал ему о Булгакове и его
Мастере, о квартире №50 и её обитателях. Побывали в Планетарии, где Яромир впервые спро-
сил о других мирах, звёздах и созвездиях. Всё-таки мало родить умных сыновей, надо ещё
показывать им этот мир не по телевизору или интернету, а таким, какой он есть. И тогда будут
и нужные вопросы, и правильные ответы. Всё будет, только собирайтесь в путь и возьмите
с собой детей. Ещё в той поездке была прогулка по Серебряному Бору, поход в Зоопарк и обще-
ние с родственниками. В зоопарке Яромир немного замёрз и гулял с неохотой, пока не увидел,
как резвятся белые медведи. Мы простояли около них не меньше часа, а медведи как бы устро-
или для нас представление – играли с мячами, толкались и прыгали в воду, играли в догонялки
в ледяной воде и даже немного подрались. Из остального сообщества животных, Яромир выде-
лил слона, который стучал лбом в железные двери, причём с разбегу. И немного порассматри-
вал обезьянок, и то, скорее всего, потому, что те были в тёплом помещении, а не на улице.
Впрочем, как и слон. Разговоры о животных и звёздах толком не получились, так как и в Зоо-
парке и в Планетарии Яромир всецело был поглощен зрелищем, а в Планетарии ещё и лекцией
под вид звёздного неба. Но, уверен, он ещё не раз вспомнит об этих местах в дороге, и уж точно
не раз посетит их в дальнейшем. А о Булгакове и Толстом мы ещё поговорим обязательно,
чуть подрастёт только.

На этом я, как Шахерезада, прекращаю свои речи и ложусь спать. Завтра будут новые
воспоминания о наших поездках и разговорах.

Дорога по  Москве как всегда полна пробок, мелких аварий и  неизбежных мигалок.
Всё это раздражает. Раньше я нервничал, ругал неумелых водителей и (вырезано цензурой)
с  мигалками. Сейчас, повзрослев, став более спокойным после пары инфарктов, стараюсь
больше думать и мечтать вместо того, чтобы беситься из-за неизбежных пробок и прочих пре-
лестей московских дорог. Яромир тоже сидел молча и, казалось, был погружён в думы тяжкие.
Но всё оказалось проще, не смотря на то, что я дал ему выспаться перед дальней дорогой, он
кемарил с открытыми глазами. Впрочем скоро глаза закрылись и весь путь до трассы на Ростов
М4, я ехал в гордом одиночестве, не считая соратников по пробке. За городом дела пошли
веселее. Потеряв больше часа по пробкам Москвы, я за 15 минут домчался до первого пункта
оплаты. Дорогу М4 разбили на платные участки. Как я уже говорил, стараются выкачать все
«лишние» деньги из населения всеми способами. Пока стоял и отсчитывал нужную сумму даме
в окошке, Яромир проснулся. Оглядевшись, спросил: «где мы?»

– Пока ещё только выезжаем из Москвы.
– Долго ещё ехать?
– Да, часов 7—8, как пойдёт. Но мы с тобой заедем в пару хороших мест по дороге, так

что приедем домой – уже все спать будут.
– Куда мы заедем?
– На Кудыкину гору.
– Зачем?
– Воровать помидоры.
– Воровать не хорошо, не понял моей шутки в силу возраста Яромир.
– Ну, тогда не будем, просто погуляем, хорошо?
– Хорошо.
Пока сон окончательно не сошёл, он был согласен со всем, что предложишь.
– А расскажи мне про камни и деревья. Они же все разные? Помнишь, ты рассказывал,

что когда нужна сила, нужно идти в гости к Дубу. А к другим деревьям когда?
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– Да, сынок, каждый камень и каждое дерево умеет сохранять и после делится с чело-
веком определённым видом энергии. Эти знания были основой взаимодействия с Природой
и передавались от отца к сыну многие тысячи лет. Я не планировал так рано тебе рассказы-
вать тонкости взаимодействия с камнем и деревом, но коли ты спросил, не могу не ответить.
Запомнишь – хорошо, не запомнишь – не беда, повторим ещё не раз.

Итак, слушай.
Магические свойства камней могут проявляться как позитивным, так и негативным обра-

зом. Наши Предки давно поняли, что каждый камень обладает собственными свойствами
и может по-разному воздействовать на людей. Причём, учитывая, что и люди бывают разными,
на разных людей действие одного и того же камня может отличаться.

Главным признаком, определяющим свойства камня, является его цвет. Камни, имеющие
разные оттенки одного цвета, несут схожую друг с другом энергетику.

Камни красного цвета благотворно воздействуют на  кровеносную систему, работу
сердца, улучшают зрение и помогают в лечении простудных заболеваний. Злоупотребление
силой этих камней может привести к развитию различных воспалительных процессов в орга-
низме.

Жёлтые и оранжевые камни улучшают общее физическое состояние, излечивают кожные
заболевания и повышают аппетит. Слишком большое количество энергии желтых камней при-
водит к сверхактивной работе желчного пузыря.

Голубые и синие камни лечат эндокринную систему, болезни легких и горла. Избыток
голубых камней угнетает психику человека.

Зеленые камни благотворно воздействуют на иммунную систему, уравновешивают дав-
ление, помогают при аритмии и головной боли. Также сила зеленых камней формирует пози-
тивное настроение. Их избыток приводит к образованию камней в желчном пузыре и почках.

Белые камни очищают организм и борются с психическими расстройствами.
Черные камни способны улучшить концентрацию внимания, избавиться от страхов и раз-

вить силу воли.
Это вкратце основные направления использования камней. Но дальше, в каждом кон-

кретном случае нужно сопоставлять энергетику человека и камня, для того, что бы понять, как
и на что камень может повлиять и с какой силой. С деревьями всё и проще и сложнее одно-
временно. Проще в плане общих правил влияния на людей, сложнее в многообразии деревьев
и зависимости влияния на человека в связи с почвой, водой, которой питалось дерево и отно-
шений конкретного дерева с человеком и деревьев с конкретным человеком. Например, если
ты сломаешь ветку у дуба в подмосковном лесу, не стоит даже пытаться попросить помощи
у дуба в белгородской области. Деревья имеют свой интернет, причём более развитый и более
быстрый, чем наш компьютерный. И информация о сломанной ветке разнесётся мо ментально
по всей Земле. Так что, единожды обидев дерево определённого вида, ты заносишься этим
видом в чёрную книгу и помощи можешь не просить – не получишь. Природа не добрый хри-
стианский Бог, который прощает все грехи за коленопреклонение и рассказ о самом грехе в ухо
священнику. Но есть и общие правила, которые надо знать в первую очередь.

Береза, к примеру, символизирует окончание земной жизни и переход на новую ступень
развития. Считается деревом, хранящим в себе животворящую силу Солнца, и была посвя-
щена ныне почти повсеместно забытому женскому аспекту Солнца. Плакучая береза – люби-
мое место игр славянских русалок, поэтому в  дни их игр на  березу вяжут цветные ленты
и лоскуты – русалкам косы заплетать. Поскольку береза – дерево смерти и возрождения, ее
используют для Кроды – поминального костра в котором тело освобождает Душу для дальней-
шего Пути. Венички из березовых веток используются в обрядах очищения, особенно в банных
ритуалах. Живое дерево обладает способностью «вытягивать» из человека болезнь и несильное
колдовство – для этого нужно обнять дерево и попросить о помощи. Больного сажают, при-
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слонив к стволу, у корней. Вещь больного, которого нельзя привести, или принести, к дереву,
вешают на ветку березы с просьбой о помощи. Ветка березы, сросшаяся с дубовой, использу-
ется в любовной магии. Корни березы используются для причинения вреда, наведения порчи.
Тонкие ветки плакучих берез используются для вязания «узлов» – формы чарования. На бере-
сте пишут чернилами из дубовых орешков и пером из крыла ворона рунические заклинания.
Практически все части дерева используются в целительстве.

Осина – дерево колдовское. Обладая колдовской силой, древесина этого дерева блоки-
рует силу колдуна-человека (но бессильна против Тёмный и их энергии). Из осины клали ниж-
ние венцы и делали кровли бань, поскольку в бане человек очищается и рожали наши матери
в прошлые времена тоже в бане – чтобы избежать наговора и порчи. Опытные шаманы умеют
использовать собственную силу дерева, создавая заговоры и заклинания на осиновых ветвях.
Из древесины осины делают ларцы для хранения колдовских и магических инструментов –
древесина блокирует как силу инструмента, так и любую попытку «дотянуться» до него извне.
Таким образом, можно спрятать что-то ценное от «видящих». Еще осина – язык Леса. Слушая
шелест осиновой листвы, шаманы получают ответы на свои вопросы. В целительстве исполь-
зуется кора и молодые ветки дерева.

Яблоня считается деревом возрождения к вечной жизни. Помнишь сказку про «моло-
дильные яблоки»? Яблоня связана с выбором и с гаданием, яблоня оказывает немалую помощь
в предсказаниях, а кроме того, ее древесина издавна использовалась в любовной и исцеляющей
магии. Это дерево женской силы, женской сексуальности, пробуждает в женщине чувственную
сторону натуры. Если вы хотите испытать прилив эротических сил, то ложитесь спать летом
под яблоней, правда, она охотнее делится своими силами с молодыми девушками. Под влия-
нием энергии яблони девушка может представить себе образ идеального подходящего ей муж-
чины, а во сне увидеть суженого. Но надо опасаться соблазнов, которыми вас может окружить
это дерево. Для энергии яблони не существует моральных правил, она руководствуется только
зовом природы.

Сосна же любит людей и желает им добра. Но любить и желать – не всегда давать и помо-
гать. Сосна высасывает жизненные силы у того, кто решит надолго прилечь у её корней. Кроме
того, это дерево очень тонко чувствует накапливающееся зло и бросает всю свою немалую
силу, чтобы его рассеять. Именно поэтому сосны с большим трудом выживают в городах –
слишком уж много там недоброй энергии, а это дерево всегда «принимает огонь на себя». Сос-
новые доски, сосновая мебель всегда будет хорошей защитой от недобрых сил. А сосновые
ветки с шишками должны украшать любой дом, особенно зимой, когда ослабленное солнце
не успевает отогнать порождения тьмы от человеческого жилища. Шишка сосны символизи-
рует кладезь мудрости, которая удерживает в целостности весь материальный мир. Сосна –
дерево спокойствия и высоты духа. Если в вашей жизни настал важный момент, решается ваша
судьба и необходимо в спокойной обстановке ответить себе на ряд серьезных вопросов, без
общения с сосной не обойтись. Аура этого дерева очень сильна, она поможет обратившемуся
к нему человеку подняться на небывалую высоту духовного озарения, творческого взлета. При
прямом контакте сила сосны унесет раздражение и досаду, которые ежедневно накапливаются
в вашей душе, но повторяюсь: не переусердствуйте в общении с этим деревом – высосет все
силы.

На древесине рябины обычно резали защитные руны, поскольку рябина была известна
своей способностью оберегать от колдовства. Кроме того, считалось, что рябина может защи-
тить от сглаза и порчи, от злой воли, поэтому гроздья рябины развешивали на жерди у входа
в загоны для скота и помещали их у дверной притолоки. Считается, что рябина обостряет вос-
приятие и развивает дар предвидения. Считается, что рябине молния не страшна, и поэтому,
в качестве защиты этими деревьями обсаживали все поселения, а также храмы. Дух рябины
представляет хранителя тайных истин – секретов, связанных с бессмертием и личной свободой
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Богов. Ягоды рябины повсеместно используются в качестве амулета, защищающего от злых
духов и колдовства. Из древесины рябины могут делаться талисманы, охраняющие от искуше-
ний на пути духовного развития. Рябина – самый лучший союзник для женщин, которые нахо-
дят истинное наслаждение в физической стороне любви. Прямой контакт с рябиной способен
разбудить дремлющую в женщине сексуальность. Для рябины излюбленный женский возраст
около 40 лет. Таким женщинам она дарит в любви особенно теплую осень, полную сил.

Клен  – дерево, которое помогает обрести душевное равновесие людям всех типов,
несет успокоение, уверенность в себе. Это дерево внутренней силы и уравновешенности. Оно
не обидчиво; принимает на себя все эмоциональные взрывы, освобождает от кипящих стра-
стей.

Дерево солнечной природы. Представляет воинство Света. Во многом аналогичен ясеню,
но его сила агрессивна, действенна. Поэтому клен используют для создания барьеров Тьме.
Солнечный диск, вырезанный из клена и повешенный над дверью, кленовые ступени при входе
в дом, косяки входной двери из этого дерева – все это защиты от недобрых сил, часто исполь-
зовавшиеся в  ритуальных постройках, посвященных светлым, солнечным божествам. Клен
использовали при строительстве мостиков через бегущую воду. Бегущая вода является пре-
пятствием для темных сил, а клен не позволял этим силам воспользоваться и мостом. Кле-
новые ветки, застилающие хлев, или воткнутые в стены, защищают скот от сглаза и порчи.
Каленая кленовая стрела убивает нежить. Напиток из перебродившего кленового сока – свя-
щенное вино солнцепоклонников. На кленовых листьях пекут хлеб, чтобы караваю передать
силу Солнца и отнять от теста возможную недобрую энергию. Клен и его части активно исполь-
зуется в целительстве.

Ель – священное дерево Охотника в его темном, агрессивном аспекте Бога Смерти, про-
водника в царство Смерти. Избушка на Курьих Ножках – обиталище Яги, построена из еловых
бревен и стоит в густом ельнике, что прекрасно описывает свойства этого дерева. В ельнике
живут лешие. Из еловых стволов, как и из берёзовых, складывали погребальные костры. Одно-
временно ель символизирует и сакральный смысл Смерти, как освобождения, очищения, таин-
ства, противоположного рождению в Колесе Жизни. Ветки ели используют в качестве защиты
от гнева Природы – от непогоды и урагана, защите посевов от града. Но использовать стволы
в строительстве нельзя поймаешь молнию. Точно так же нельзя использовать ель для топки
печи. А вот лесной костер из елового сухостоя обеспечит милость Богов. Под елью лучше всего
устраиваться ночевать в лесу, т.к. она защитит от ночных игр духов. Но в грозу под елью лучше
не прятаться. В целительстве ель используется для лечения заболеваний, находящихся в веде-
нии Богов.

Ель предлагает свою энергетическую поддержку круглый год. Она не несет в себе осо-
бенно сильных свойств, но  энергия ее постоянно доступна тем, кто ощущает в  себе зимой
недостаток сил. Она даст вам энергии не больше, чем необходимо.

Жасмин – символ Луны и ночных тайн. Используется, чтобы приворожить любимого
человека. Основные свойства: любовь, благосостояние

Цветы жасмина используются в мешочках с сухими травами, используемых для привле-
чения внимания любимого человека, а также в самых разнообразных ритуалах, предназначен-
ных для повышения благосостояния. Жасмин привлекает чистую любовь, стимулирует творче-
ство, рождение оригинальных идей. Укрепляет чувство собственного достоинства, ощущение
благополучия, помогает адаптироваться к незнакомой обстановке. Сушеные цветы жасмина
добавляют в сумочки и приворотные зелья; они притягивают духовную любовь. Если цветы
носить или сжигать, они вызовут деньги и будут способствовать здоровью. Если жасмин сжечь
в спальне, вы увидите вещие сны. Цветы растения нюхают, чтобы вылечиться от бессонницы.

Жасминовая свеча усиливает психическую защиту и оздоровляет ауру.
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Ива – лунное дерево, посвящено Луне и лунной магии. Если ясень – Древо Мира сотво-
ренного, то ива – Древо Творения. В повседневных колдовских практиках иву почти не исполь-
зуют, т.к. ее сила плохо поддается модулированию – мощный потенциал трансформации под-
чиняется Мировому Закону, и очень часто вместо «что хочется», получается то, «чему должно
быть». Из ивовой лозы плели клетки для жертвоприношений, т.к. ива способствовала немед-
ленному и  «правильному» возрождению духа жертвы. Ветвями ивы устилают и  украшают
алтарь или место, где проводится ритуалы сексуальной магии, т.к. эти ритуалы связаны с транс-
формацией. Ива чрезвычайно чувствительна, она может не  захотеть общаться с  тобой или
со мной. Все части дерева защищают от злых сил; их можно носить с собой или держать дома.
Для отвращения зла просто постучите по дереву.

Листья, кора и древесина ивы используются также в целительных ритуалах. Магические
метлы, особенно колдовские, связывались веткой ивы.

Целительным средством считалась верба у наших Предков. Ею окуривали, растертую
в порошок вербу пили вместе с можжевельником, прикладывали в примочках. На вербу пере-
носили болезни.

Ну и  наш самый главный богатырь, мой любимый дуб  – дерево Богов. Энергия дуба
(живого дерева) создает вихри, связывающие миры. Поэтому так называемые «Врата» или
«Порталы» чаще всего расположены в дубовых рощах, или там, где эти рощи некогда были.
И поэтому дуб – дерево мудрости и Силы, рядом с ним можно непосредственно общаться
с жителями иных миров и Богами. Дуб является энергетическим донором. При прямом кон-
такте с ним человек получает максимально возможное количество жизненной энергии. Не сле-
дует, однако, забывать, что это сильное, но суровое дерево. Его аура очень мощна, она хорошо
воспринимает только здоровых людей. Человеку тяжелобольному и  страдающему хрониче-
скими заболеваниями лучше не общаться с этим деревом. Общение с дубом заряжает человека
активирующей энергией, успокаивает душу. Прогулки по дубраве нормализуют кровяное дав-
ление, благотворно сказываются на работе сердца и нервной системы. Дуб всегда отдает пред-
почтение воинам, борцам, сильным и здоровым людям. Он врачует раны, полученные в бою,
лечит души воинов, делится частичкой своего долголетия.
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